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ELEIÇÃO DA MESA DIRETORA – BIÊNIO 2025 /2026 

01/01/2025 
 

[RUTH]… A SENHORA PRESIDENTE (VEREADORA SABRINA BUBACK ASTORI) – Bom dia a todos! 

Vamos dar início a sessão.  

Convido a Vereadora Kamilla Rocha para secretariar os trabalhos e solicito que a mesma proceda com a chamada 

dos senhores vereadores para verificação de quórum.  

A SENHORA SECRETÁRIA (VEREADORA KAMILLA ROCHA) – Bom dia a todos! Quero pedir desculpas 

aos nobres vereadores que estão na Casa, e só quebrar o protocolo. Presidente, agradecer pela oportunidade, 

porque durante quatro anos eu fui secretária da mesa juntamente com o presidente Wendel Lima, e, agora, eu 

estou secretária mais uma vez numa sessão como essa de sua importância. Então estamos agradecendo pelo 

convite, pelo reconhecimento de quando eu secretariava aqui os trabalhos. Atenção vereadores para a chamada. 

(É feita a chamada dos senhores vereadores para a verificação de quórum). 

Há quórum, presidente.  

A SENHORA PRESIDENTE (VEREADORA SABRINA BUBACK ASTORI) – Havendo número legal, declaro 

aberto os trabalhos dessa sessão. E, em cumprimento ao que estabelece a Resolução n.º 001/89, solicito aos 

senhores vereadores que se coloquem de pé, bem como o público, e, solicito a vereadora Rosana Pinheiro que 

faça a leitura do texto bíblico.  

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO – Quero cumprimentar os excelentíssimos pares; 

cumprimentar a mesa, na pessoa da vereadora Sabrina, que preside essa reunião; cumprimentar cada um dos que 

aqui estão e, de forma especial, aqueles que nos acompanham pelas redes sociais. A palavra para nós, nesta manhã 

tão importante, dia 01 de janeiro de 2025, está no livro de Josué, Capítulo 1, Versículo 6, que diz assim: (É feita 

a leitura do texto bíblico). Estas, meus queridos, são palavras do Senhor. Graças a Deus.  

A SENHORA PRESIDENTE (VEREADORA SABRINA BUBACK ASTORI) – Cumpridas as devidas 

formalidades, nesse momento, daremos início ao rito de eleição da mesa diretora da Câmara Municipal de 

Guarapari para o biênio 2025/2026. Porém, inicialmente, em cumprimento ao Regimento Interno e visando 

assegurar a total imparcialidade, lisura e transparência com esse processo eleitoral, proponho que a condução 

dessa sessão, no momento da sua continuidade, seja realizada pelo nobre vereador mais idoso que não esteja 

concorrendo ou compondo qualquer uma das chapas que serão apresentadas pela eleição da mesa diretora, em 

aplicação analógica a regra da sucessão da mesa, prevista o artigo 47, da Lei Orgânica Municipal. Esclareço que, 

na qualidade de presidente dessa sessão, estou concorrendo a eleição de cargos de presidente em uma das chapas, 

pela qual é imprescindível que a presidência da sessão seja atribuída a um vereador, de modo que fique 

devidamente garantida a imparcialidade do processo eleitoral. Dessa forma, faço a proposta e conto com a 

compreensão e aprovação de todos para o bom andamento e para a confiança plena neste importante momento da 

Casa de Lei.  

Os vereadores que que aprovam essa proposta, permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Antes de transferir a presidência, peço a secretária que faça a leitura das chapas apresentadas para a mesa diretora 

para que tenhamos conhecimento dos vereadores que estão compondo cada uma. 

A SENHORA SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê – Procede leitura das 02 Chapas 

apresentadas: “Uma Nova História” e “Um Novo Futuro para Guarapari”.  

Encerrado Presidente.  
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A SENHORA PRESIDENTE (VEREADORA SABRINA BUBACK ASTORI) – Assim tendo aprovado pelos 

nobres parlamentares,  passo a presidência ao vereador Zazá que não irá compor nenhuma Chapa, conform o 

levantamento feito pela secretaria legislativa.  

(Assume a Presidencia o vereador Denizart Luiz do Nascimento)  

O SENHOR PRESIDENTE INTERINO (DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO) – Boa tarde a todos presentes, 

todos os vereadores e fucionários da Casa de Leis. 

Portanto, o registro das chapas: Chapa Uma Nova História encabeçada pelo vereador Leandro Inácio. 

Antes de darmos sequência ao rito da Mesa Diretora, solicito a Secretária que mais uma vez proceda a chamada 

dos Srs. Vereadores para verificação de quorum.  

 A SENHORA SECRETÁRIA (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Procede a chamada dos Srs. Vereadores 

para verificação de quorum.  

Há quorum, Presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE INTERINO (DENZART LUZ DO NASCIMENTO) – Havendo número legal 

daremos início ao processo da Mesa Diretora, sendo assim vou explicar o processo de votação.  Conforme 

estabelece o Artigo 4º do Regimento Interno da Câmara Municipal de Guarapari. A votação será nominal… [02 

KELEN]… de Guarapari. A votação será nominal. Então, os vereadores edis têm que subir até a tribuna e 

proclamar o voto, falando o nome da chapa e o vereador que encabeça. Entendeu? Gente, então... Isso. Chapa e o 

vereador que encabeça.  

Então vamos só recordar aqui. Uma nova história, encabeçada pelo vereador Leandro Inácio. O vereador vai subir 

e vai falar: voto em Uma nova história, vereador Leandro Inácio.  

Chapa segunda: Um Novo Futuro Para Guarapari, encabeçada pela vereadora Sabrina Astori. Então, para votar 

na Sabina Astori tem que se referir desse jeito, o Inácio da forma que foi falado aqui, bem esclarecido.  

...O artigo 4º do regimento interno, sob a presidência do vereador mais votado dentre os eleitos ou dos presentes, 

e havendo comparecimento da maioria absoluta dos membros da câmara, elegerão estes, os componentes da mesa 

diretora e as comissões permanentes por votação nominal de maioria simples, considerando-se automaticamente 

empossados os eleitos. Cabe aos senhores a decisão do voto.  

Antes de começarmos a votação, nós vamos franquear aqui a palavra para os vereadores que encabeçam as chapas, 

para se pronunciarem e realizarem defesas de suas candidaturas pelo tempo de seis minutos. Então, pela sequência 

aqui, é até seis minutos. Vamos aqui chamar para o vereador Leandro Inácio. Uma nova história encabeçada pelo 

vereador Leandro Inácio. Com a palavra, vereador. 

O SENHOR VEREADOR LEANDRO INÁCIO - Boa tarde a todos. Boa tarde a toda a população de Guarapari, 

boa tarde a todos os vereadores que acompanham a mesa, todos os vereadores eleitos e reeleitos. Motivo de muita 

alegria e uma honra poder estar no parlamento da nossa cidade, da cidade que nós somos nascidos, criados, onde 

aqui nossas famílias construíram histórias, e viemos aí em uma herança familiar construindo também uma história 

nessa cidade de transformação de vidas. Uma vida de entrega e uma vida que a gente entende que nesse espaço 

de poder tão importante é o local onde nós realmente podemos fazer uma política de maneira macro, uma política 

que realmente possa ter uma transformação de vida. Que nós possamos aqui, com os instrumentos, os recursos e 

as ferramentas, levar realmente uma nova história para a sociedade de Guarapari...[03 CLAUDICEIA] … 

instrumentos dos recursos e as ferramentas, levar realmente uma nova história para a sociedade Guarapari. Tenho 

muita esperança de que, independente do resultado dessa eleição, uma nova história para Guarapari, ou um novo 

futuro para Guarapari, que nós possamos de mãos dadas os 17 vereadores deste parlamento, todos aqui eleitos e 

representados, representando legitimamente uma boa parcela da população e entre aqueles que não tiveram seus 

vereadores aqui ocupando espaço nessa Mesa, nessa Casa de Leis, nós temos uma responsabilidade de ser a 

resposta que a sociedade de Guarapari espera de nós. Com isso, eu conto que independente do resultado, nós 

possamos, os 17 vereadores, de mãos dadas, ajudarem a reconstruir a nossa cidade; porque na verdade, tem que 

haver uma reconstrução de muitas coisas na nossa cidade que nós já sabemos. Inclusive no cuidado com as 

pessoas, que foi um deixado de lado e foi um negligenciado o cuidado com as pessoas da nossa cidade. Então, 
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nós temos uma responsabilidade enorme de caminharmos de mão dadas junto com o poder executivo para que 

nós possamos construir essa cidade. Agradeço aos vereadores que confiaram em meu nome e me levantaram para 

estar encabeçando essa chapa, mas também agradeço aos vereadores reeleitos que também viram o meu nome, 

uma possibilidade real, verdadeira e de competência para poder estar os representando e os honrando. E que seja 

feita a vontade da maioria desta Casa. Queremos trabalhar juntos, de mãos dadas com 17 vereadores, mas 

legitimamente colocando o nosso nome para que seja uma opção a ser observada pelos colegas e também pela 

sociedade de Guarapari. Dessa forma eu agradeço e que Deus possa nos concede quatro anos de muito trabalho e 

o propósito que nós somos levantados, ele seja realmente executados da onde nós somos levantados temos muita 

responsabilidade, responsabilidade com cada eleitor, mas com cada amigo e com cada cidadão de Guarapari. Para 

isso, estou aqui, não foi para outro propósito e espero muito de mãos dadas com todo o parlamento, que nós 

possamos juntos construir essa cidade e nós realmente damos um novo futuro para Guarapari, uma nova história 

para toda a sociedade. Agradeço os amigos, familiares, a todos os presentes. Deus abençoe a todos. Obrigado! 

O SENHOR PRESIDENTE INTERINO (DENZART LUZ DO NASCIMENTO) - Convido agora para também 

fazer sua defesa e apresentar suas propostas, a vereadora Sabrina Astori, Um Novo Futuro para Guarapari. 

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACK ASTORI -  Bom dia a todos. Bom dia porque ainda não 

almoçamos. Pode deixar que eu não vou falar os seis minutos não.  

De forma muito especial, quero cumprimentar todos os vereadores, os reeleitos, os eleitos, falar que nesse 

momento de reconstrução e reaproximação, nós entendemos que o último 6 de outubro, a população de Guarapari 

devolveu a esse parlamento onze nomes que foram reeleitos, que estavam exercendo o mandato de excelência por 

Guarapari. E é com esses 11 nomes que nós chegamos no consenso de trazer 10 nomes. Me perdoa? Nós chegamos 

no consenso de trazer o meu nome pela tranquilidade, pela experiência e pelo poder de termos o nome de uma 

presidente após 20 anos sem uma mulher sentar na cadeira da presidência, então, foi uma construção. Eu brinquei 

com os meninos que pela dor, nós nos reunimos e está sendo muito, muito gratificante estar aqui com o nome de 

vocês, com o apoio de vocês, colocar o meu nome à disposição como presidente, mas independente de qualquer 

coisa, nós somos dos 17 vereadores, 17 vereadores que a população de Guarapari confiou, que nós iremos 

trabalhar com harmonia, com respeito, com dedicação e com carinho, todos aqueles que confiaram nosso nome. 

Então, finalizo pedindo apoio dos meus colegas, o voto de confiança para que nós possamos conduzir os próximos 

2 anos à gestão dessa Casa e trabalharmos juntos pelo futuro de Guarapari. Bom dia a todos! 

O SENHOR PRESIDENTE INTERINO (DENZART LUZ DO NASCIMENTO) -  Dando início ao processo de 

votação eleitoral, solicito ao secretário ou secretária que faça a chamada dos vereadores para votação 

nominal…[04 ANA ] … solicito a secretária que faça a chamada dos vereadores para a votação nominal.  

A SENHORA SECRETÁRIA (VEREDORA KAMILLA ROCHA) – Vereador Anselmo Bigossi. 

O SENHOR VEREADOR ANSELMO POMPERMAYER BIGOSSI – Bom dia a todos! É um prazer estar aqui. 

Meu voto vai para “UM NOVO FUTURO PARA GUARAPARI”, com Sabrina Astori. 

A SENHORA SECRETÁRIA (VEREDORA KAMILLA ROCHA) – Vereador Denizart, Zazá.  

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO) – Mais uma vez, bom dia a todos! Dizer que 

a responsabilidade dessa Casa, são dos dezessete vereadores. É o momento de eleição. Após a eleição, os 

dezessete vereadores são os que vão para a rua e vão para a luta representar essa Casa, responder e assumir por 

ela. Eu voto na chapa “UM NOVO FUTURO PARA GUARAPARI”, vereadora Sabrina Astori.  

A SENHORA SECRETÁRIA (VEREDORA KAMILLA ROCHA) – Vereador Marcial de Souza, Dito Xaréu.  

O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA – Não poderia subir nessa tribuna e não iniciar 

parabenizando a mesa diretora, os nobres vereadores, e agradecendo a ti, Pai, por mais essa oportunidade. E 

agradecer ao Senhor por ter colocado, em nossas vidas, durante alguns anos, nessa Casa, o nosso maestro, o nosso 

querido, ex e eternamente presidente, Wendel Lima, que soube conduzir até chegarmos a essa eleição. E tenho 

certeza, presidente, que a vossa senhoria tem uma parte muito grande nessa história, inclusive na história de 

Guarapari. Muito obrigado pelo tempo que o senhor passou aqui. Obrigado porque o senhor foi um pai para os 

vereadores de Guarapari. O senhor brigou pelos vereadores de Guarapari. E quero falar para a senhora, vereadora 
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Sabrina, se a senhora seguir o exemplo do nosso ex e eterno presidente, Wendel Lima, essa Casa só tem que se 

manter. Porque o trabalho foi feito e nos levou a ser a Câmara número um em transparência no Estado do Espírito 

Santo. Eu quero uma salva de palma para esse cara aqui, o Wendell. Levanta-se, Wendel! (palmas). E o meu voto 

é “UM NOVO FUTURO PARA GUARAPARI”, Sabrina Astori.  

A SENHORA SECRETÁRIA (VEREDORA KAMILLA ROCHA) – Vereador Félix Juliatti.  

O SENHOR VEREADOR FELIX TADEU JULIATTI – Boa tarde a todos! Primeiro, eu quero agradecer 

imensamente ao meu Deus, que me deu essa oportunidade de estar aqui, sendo representante legítimo do povo de 

Guarapari. Agradecer a minha família, em nome da minha esposa que está aí fora. Agradecer a todos presentes. 

E dizer que é uma honra participar desses quatro anos que nós vamos passar aqui ao lado de vocês. Quero 

aprender, quero contribuir e espero realmente que os dezessete vereadores andem de mãos dadas para o bem do 

povo. Foi falado lá na nossa posse: nós temos que trabalhar para aqueles mais necessitados, para aquelas pessoas 

que realmente precisam. E aqui estamos nós para fazer isso, tá bom? Então, o meu voto vai para “UMA NOVA 

HISTÓRIA”, Leandro Inácio.  

A SENHORA SECRETÁRIA (VEREDORA KAMILLA ROCHA) – Vereador Izac Queiroz.  

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Senhor presidente Denizart, Zazá, em nome do qual 

cumprimento todos os homens presentes nesta Casa; Jéssica Medrado, minha esposa, em nome da qual eu 

cumprimento todas as mulheres, senhoras presentes nesta Casa, nesta tarde, nesta tarde já. Deputado José Preto, 

a Bíblia fala que tem honra... “Tem que dar honra a quem tem honra”. É deputado, precisa ser citado. E nós 

estamos aqui cumprimentando as demais autoridades presentes nesta Casa...[05 SAMUEL ] … aqui 

cumprimentando as demais autoridades presentes nessa casa. Queremos também em nome do Pastor Antônio 

Carlos Presidente do Copeg cumprimentar todas as autoridades eclesiásticas, o Thiago Gobbi, representando aqui 

como procurador da prefeitura municipal na pessoa também do prefeito eleito e empossado Rodrigo Borges. 

Durante esses quase três meses desgastantes, e aqui eu acho que todos os vereadores vão concordar comigo, é 

mais desgastante você construir um processo de presidência do que de ganhar talvez até uma eleição para 

vereador. A gente sai de um processo de vereador cansado, exausto já sem energia, já sem o que fazer nem para 

onde ir, mas o vigor que é dado após a eleição, a energia que a gente ganha das ruas, o apoio, o abraço, o carinho 

e isso nos dá uma sobre energia para vivermos alguns dias. Mas aí vem o processo e reúne e reúne e reúne, 

converge, diverge e converge e diverge até chegar ao dia de hoje. E em nome de uma construção, eu durante esses 

três meses sempre falei em algum momento até pra vereadora Sabrina, falei um versículo que é um versículo que 

eu usei durante esses três meses, não como mantra, até porque não é a nossa questão, que é o Salmo 37:5 “entrega 

teu caminho ao Senhor, confia nele e o mais ele fará”. E é um ciclo meu que eu usei, que eu me apropriei dele 

porque entendo que Deus sabe de todas as coisas e se estamos aqui, após passarmos um período tão difícil em 

nossas vidas nesse mandato. Há 4 anos estávamos aqui tomando posse de máscaras com álcool gel e muitas 

pessoas morrendo. E nós estamos aqui! Se pararmos para pensar agora nesse instante nós vamos lembrar de 

amigos e familiares que nos deixaram em meio a pandemia e até por outros motivos de doença ou saúde. E nós 

queremos só registrar que esse é um momento de construção. A fala do Félix ela é importante; a fala da Sabrina, 

do Leandro e a as falas anteriores. Então, agora a partir de hoje eleita a chapa, eleita o presidente vamos construir 

Guarapari! Guarapari está abandonada por um prefeito que tomou conta dessa cidade durante 20 anos e se você 

olhar a Praia do Morro não teve show ontem, a Praia do Morro não teve limpeza adequada, a Praia do Morro tem 

morador de rua, nós não temos iluminação! Ontem eu passei depois do culto na primeira igreja e na Praia do 

Morro estava escuro, alguns postes não tinham iluminação. Sabemos que vai ser difícil, que o prefeito vai ter 

dificuldade, mas esse parlamento vai ser importante para dar a ele o suporte que nós precisamos. E em nome de 

uma governabilidade, em nome de uma união eu me abstenho de votar nas chapas! Meu voto é de abstenção. 

Muito obrigado! 

O SENHOR PRESIDENTE INTERINO (DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO) – Pessoal, vamos respeitar a 

decisão do vereador! Aqui a casa é democrática. A política é isso aqui e nós temos que respeitar a decisão do 

vereador. Vou pedir aqui porque a assessoria da câmara que conduz, pedi para o vereador ser um pouco mais 

sucinto e usar um minuto ou 2 minutos da palavra, porque após a eleição um dos dois vencedores irão franquear 

três minutos para cada vereador para ser um pouco mais sucinto, porque tem o rito da casa aqui para ser seguido. 

Então, continua secretária Kamilla. 
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A SENHORA SECRETÁRIA AD-HOC (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Lê: Vereadora Kamilla Carvalho 

Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILLA CARVALHO ROCHA - Bom dia a todos! O meu voto é na chapa um 

novo futuro para Guarapari, vereadora Sabrina Astori. [Aplausos] 

A SENHORA SECRETÁRIA AD-HOC (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Lê: Vereador Leandro Inácio. 

O SENHOR VEREADOR LEANDRO INÁCIO - Meu voto é na chapa uma nova história, vereador Leandro 

Inácio. 

A SENHORA SECRETÁRIA AD-HOC (KAMILLA CARVALHO ROCHA) – Lê: Vereador Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA - Boa tarde a todos! O meu voto vai para... [06 

RUTH ] … O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA - Boa tarde a todos! O meu voto vai 

para Um Novo Futuro Para Guarapari, Sabrina Astori. 

A SENHORA SECRETÁRIA AD-HOC (KAMILLA CARVALHO ROCHA)  – Vereador Oldair Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI - Boa tarde a todos! Vou me expressar para toda a população de 

Guarapari! Quero agradecer a todo o povo de Guarapari por ter me conduzido de novo a essa Casa de Leis, 

agradecer a todos os presentes aqui na galeria, tá?! Eu queria dizer para a todos vocês aqui que eu aprendi uma 

coisa na minha vida, eu 

vim de uma família muito sofrida, eu nasci no interior de Guarapari, em São Félix, então sofri muito para chegar 

até aqui, então eu acho muito triste quando as pessoas não conhece as histórias de cada um parlamentar, a história 

de vida, história de família, eu acho que tem que ser respeitado sempre, eu acho que um bom ser humano e um 

bom político não pode ter termo, a tua a tua palavra, ela tem que ser reta e direta! Eu trabalhei muito na cidade e 

do interior ao qual quando eu era coordenador da Defesa Civil de Guarapari, eu fiz um trabalho sozinho na Defesa 

Civil, eu fiquei em primeiro lugar em produtividade no estado do Espírito Santo! Então eu queria dizer para os 

senhores, a minha palavra quando ela é dada, não existe dinheiro que quebre ela, a confiança de um ser humano, 

a população espera de um político que ele tenha posicionamento, quando eu subo aqui nesse púbico, eu jamais 

tive medo de enfrentar poder, empresas, porque eu falo sempre a verdade e dentro da legalidade nessa Casa de 

Leis! Então queria dizer para vocês aqui hoje que é com grande gratidão ao povo de Guarapari que nós vamos 

continuar com a Chapa Um Novo Futuro Para Guarapari, Sabrina Astori, juntos! (palmas) 

A SENHORA SECRETÁRIA AD-HOC (KAMILLA CARVALHO ROCHA)  – Vereador Professor Luciano. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOYOLA -  Bom dia vereadores! Público aqui presente! Quero 

agradecer em especial a presença da minha esposa Rute, minha filha Esther, meu filho Davi e toda minha equipe, 

minha assessoria, apoiadores e aquelas pessoas que nos acompanham! Numa guerra importante não se dispensa 

um bom soldado! E teve grupo que fez isso! Sabrina, Wendel, Dito, Zazá, Kamilla, Oldair, Anselmo, Marcelo 

Rosa, muito obrigado por me acolher, muito obrigado, ah! Rosana Pinheiro, por acreditar que juntos nós podemos 

fazer a diferença, podemos né com prefeito agora novo mudar a realidade dessa cidade! Por isso Sabrina, estou 

com você! Meu voto é para a Sabrina por Um Novo Futuro para Guarapari e com o lema que eu sempre trabalho: 

juntos 

somos mais fortes! Quero aqui cumprimentar também a presença de Zé Preto; o Presidente do nosso partido José 

Airton, e mandar um abraço para o nosso Deputado Federal Da Vitória! Muito obrigado a todos! 

A SENHORA SECRETÁRIA AD-HOC (KAMILLA CARVALHO ROCHA) –  Vereadora Rosana Pinheiro. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO - Quero cumprimentar as autoridades presentes. o Deputado 

Zé Preto um querido; Thiago Gobi, Procurador Geral do nosso município; cumprimentar a minha família, Chuchu 

que está aí; Maria; cumprimentar meus amigos, aqueles que acreditaram em mim, e toda a população de Guarapari 

que me deu oportunidade, e me reconduziu ao mais um mandato! Como é sabido por todos, eu sempre defendi a 

tese, e nunca escondi de ninguém que eu queria uma mulher sentada na presidência desta Casa, porque nós 

mulheres fomos subjulgadas por muito tempo, como eu disse lá no Sesc....[07 KELEN ] … Porque nós mulheres 

fomos subjugadas por muito tempo, como eu disse lá no Sesc, mas hoje nós podemos ser a voz de muitas. Fico 

feliz com a presença de Tainá, também juntando essa força feminina. Mas assim, eu tenho orgulho de subir nessa 

tribuna e falar que eu voto com Um Novo Futuro Para Guarapari com Sabrina Astori e não poderia ser diferente 

nunca!  

A SENHORA SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) - Vereadora Sabrina Astori.  
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A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACK ASTORI - Retorno com o nono voto que vai definir a 

presidência dessa casa, falando que eu voto na chapa Um Novo Futuro Para Guarapari, vereadora Sabrina Astori.  

A SENHORA SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) - Vereadora Tainá Coutinho.  

A SENHORA VEREADORA TAINÁ COUTINHO - Boa tarde a todos. Já tá quase boa tarde, né? Eu queria 

iniciar agradecendo a Deus pela oportunidade de estar aqui hoje. Agradecer também as 953 pessoas que confiaram 

em mim, uma jovem, essa confiança, depositaram em mim a confiança de representá-los aqui.  

Eu queria só pontuar algumas coisas, mas vou deixar o melhor para o final, na hora da minha fala, e dizer que 

assim como foi dito na nossa posse, e aqui hoje também pela vereadora Rosana, eu estou aqui para ser forte e 

corajosa. E eu vou seguir até o final com os meus princípios, os meus valores e com a minha palavra. Não esperem 

outra coisa de mim! Eu sei quem me colocou aqui e é a ele que eu vou honrar! Então meu voto hoje vai para Uma 

Nova História, presidente Leandro Inácio. Obrigada.  

A SENHORA SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) - Vereador Tiago Garrocho.  

O SENHOR VEREADOR THIAGO GARROCHO - Glória a Deus. Eu trabalhei por quase nove anos na polícia 

militar, praticamente oito aqui no batalhão, com muita luta! Enquanto a maioria aqui dormia eu defendia a casa 

de vocês! Em 2017, teve a chamada greve da polícia, não foi uma greve, foi um movimento que todos conhecem 

a dificuldade que nós estávamos naquele momento. E muita coisa aconteceu. E aquele dia, naqueles dias que a 

sociedade sofreu tanto, os bastidores do que aconteceu realmente durante aquela movimentação, poucos sabem! 

Poucos sabem os movimentos que foram feitos, poucos sabem o que realmente aconteceu. Muitas das vezes, eu 

não sei se é melhor que a sociedade não saiba o que acontece e não saibam da verdade! Na Bíblia está escrito 

“conhecereis a verdade e a verdade os libertará.”  

Teve um dia que eu estava no museu em São Paulo e eu estava muito triste, talvez até quase com uma depressão, 

e eu vi uma obra de arte lá, no Museu Felicia Leirner, onde estava escrita uma frase que eu, quando li, eu entendi 

muita coisa, mas ao mesmo tempo me trouxe uma reflexão para a vida. Eu gostaria de deixar aqui com os senhores. 

“Há vitórias que exaltam, outras que corrompem; derrotas que matam e outras que despertam.” Hoje, muita coisa 

aconteceu, importante para a sociedade de Guarapari e para o futuro. E eu espero que a gente possa sempre mostrar 

a verdade e ser transparente com as pessoa, porque é por vocês que nós estamos aqui, e foi Deus que empossou 

cada autoridade que está aqui, mas cabe a cada um de nós, nas suas decisões pessoais, porque a nossa salvação é 

individual e cada um sabe do que está fazendo e dos frutos que vão colher…[08 CLAUDICEIA ] … salvação é 

individual e cada um sabe do que está fazendo e dos frutos que vão colher. Hoje o meu voto é na chapa, Uma 

Nova História, Leandro Inácio.  

A SENHORA SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) - Vereadores eu vou reforçar a fala do nosso 

Presidente Interino, que naquele momento ali da tribuna, é o momento do voto, nome da chapa e o nome do 

vereador encabeçando. Após esse momento o Presidente já empossado, irá abrir três minutos para que cada 

vereador possa se expressar politicamente e democraticamente. Vereador Tiago Magno. 

O SENHOR VEREADOR THIAGO MAGNO - Presidente Leandro Inácio, meu voto é seu por tudo que você 

representou nesse processo democrático. Estamos juntos hoje, amanhã e sempre. Uma Nova História, que ainda 

vai acontecer.  

A SENHORA SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) - Vereador Vinícius Lino.  

O SENHOR VEREADOR VINÍCIUS LINO - Glória a Deus! Quero agradecer a Deus por essa oportunidade que 

eu não cheguei aqui à toa, foi fruto de muito trabalho, pessoas que acreditaram em mim, uma parcela da população 

foram 935 votos que acreditam no meu trabalho, acreditam que eu não vou me corromper ao sistema, acreditam 

que eu vou defender os valores cristãos, vou me manter firme nos meus princípios. Eu dedico a minha vitória a 

minha avó, que não está mais aqui presente e aos meus pais. Minha mãe é servidora pública e eu já vi ela chorar 

nesse município por uma gestão que não tem respeito com o servidor público. E Tiago, não sou servidor público, 

mas eu sou filho de servidor público. Eu sentia dor! Que nós possamos ter uma gestão mais humana, que eu 

acredito que o Rodrigo vai olhar com mais carinho. Mas aqui é um momento de voto e eu só quero deixar claro 

que eu não vou me corromper, eu não vou negociar os meus princípios. Peço também respeito a cada um dos 
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senhores, da mesma forma que nós respeitamos os senhores que é, a eleição acabou, depois de hoje a eleição 

acabou, como foi falado desde da nossa, da nossa Posse. Que possamos ajudar o prefeito Rodrigo a promover as 

mudanças que esse município tanto precisa. Mas repito, sem negociar meus valores e os meus princípios! Gostaria 

de deixar um texto: Apocalipse 3.15 “conheça as suas obras que nem és frio e nem quente quem dera que fosses 

frio ou quente assim, porque és morno e nem és que nem frio estou a ponto de vomitar-te da boca”.  Eu terei 

sempre um posicionamento formado, jamais vou ficar em cima do muro, jamais vou me abster do voto, e isso 

vocês podem ter certeza. Agradeço a Deus e o meu voto é no Leandro Inácio, Uma Nova História, que a gente 

vai construir para o Guarapari. Obrigado! 

A SENHORA SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) -  Vereador, por último, mas não menos 

importante, Wendel Lima. 

O SENHOR VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA- Boa tarde a todos! Boa tarde, Senhor Presidente… 

[09 ANA ] … O SENHOR VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA – Boa tarde a todos! Boa tarde, senhor 

presidente! Boa tarde, senhoras e senhores vereadores e população aqui presente! A palavra de ordem hoje aqui 

é respeito. Quando se coloca “corromper”, eu não estou corrompido! Eu sou um político! E a política é constituída 

por articulações, saber dialogar e respeitar os colegas de parlamento, independente da ideologia partidária. E 

assim eu espero que sejam os quarenta e oito meses nesta Casa. Quero dizer a todos os senhores e senhoras 

vereadores, em especial a Sabrina e a família Astori, uma gratidão por ter, assim, me permitido, junto com os 

nossos colegas, ajudar nesta construção. Uma construção de respeito, onde se a palavra tivesse sido a palavra de 

ordem, hoje estaríamos aqui tendo uma chapa única. Tá? Então, todos nós estamos aqui por um objetivo: o avanço 

da nossa cidade; as conquistas para a nossa cidade. Divergência e convergência de ideia, meus amigos, nós vamos 

ter sempre. Mas não falte com respeito. Porque na mesma forma que vai, volta! E é assim que nós começamos a 

construir um novo momento no parlamento. Um momento de respeito, aonde os mandatos aqui... Esse sentimento 

dos veteranos, pela minha pessoa, é porque eu soube conduzir uma Casa Legislativa. Aqui não é o progresso da 

ideologia de um, de dois ou de três. Cada um aqui tem a sua ideologia, cada um aqui tem o seu partido. Por isso 

que se chama um processo democrático. Então, dessa forma, eu quero dizer, Sabrina, meu muito obrigado ao 

nosso amigo Acácio Astori, que me deu essa liberdade para estar junto com os colegas dialogando. Agradecer a 

Kamilla, que era nossa candidata de um grupo de seis vereadores, teve a ombridade de retirar a candidatura em 

prol de uma construção para a cidade, com respeito aos colegas, tendo a ideologia, tendo os pensamentos. Não 

tentando aqui desqualificar pessoas. Não é porque eu estou aqui há três mandatos, eu sou um bicho papão. Porque 

se eu estou aqui há três mandatos, é porque a população me conduziu aqui. E cuidado, porque amanhã vocês vão 

buscar uma reeleição, e também serão mais do mesmo. Então, cuidado não cair num contraditório. Isso é muito 

preocupante. Quero dizer ao prefeito Rodrigo Borges: a união é muito importante. Queira ter esta Casa junto. Não 

precisa criar cenas. A verdade é essa! Está aqui o procurador, está aqui Paulo Vitor. E é bom falar isso. A Casa 

sempre esteve de portas abertas para a Prefeitura. Entendemos que somos uma cidade que precisa o tempo todo 

de construção. A gente não precisa criar três grupinhos e ficar: conta uma história para o grupo 1! Conta uma 

história para o grupo 2! Conta uma história para o grupo 3! Porque os grupos vão conversar e vão se unir. E aqui 

estão unidos em um novo futuro “UM NOVO FUTURO PARA GUARAPARI”, Sabrina Astori presidente da 

Casa.  

O SENHOR PRESIDENTE EM EXERCÍCIO (VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO) – Gente, 

é... Vereadores, vamos ter calma no momento! Vamos respeitar! Vamos nos respeitar! Vamos dar respeito à Casa! 

E, aqui nessa Casa, nós temos o Regimento e temos leis, tá? Decoro parlamentar e para quem se ofende, se atraca 

aqui dentro. Então vamos ter paciência aí. Vamos respeitar cada um. Vamos respeitar o voto de cada um. Aqui é 

a Casa Democrática, gente. Vamos ter respeito um com o outro aí. Por favor, hein? Então, gente, está eleita, 

portanto, a chapa “UM NOVO FUTURO PARA GUARAPARI”, vereadora Sabrina Astori…[10 SAMUEL ] … 
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Então gente, está eleita, portanto, a chapa “Um Novo Futuro para Guarapari”, vereadora Sabrina Astori. 

[Aplausos] 

O SENHOR PRESIDENTE (DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO) – Gente, então vamos registrar, fazer o 

registro do número de votos e em seguida irei passar a presidência da mesa diretora para a vereadora eleita. Gente 

peço silêncio por favor, pessoal silêncio vamos ter calma e ter silencio na casa, por favor! A vereadora Sabrina 

que vai que vai deliberar os três minutos para os vereadores aí após ela ser empossada aqui na mesa. Então, eu 

preciso registrar os votos! Então, vou declarar aqui os números de votos das chapas. Nós tivemos um voto de 

abstenção e tivemos seis votos para chapa “Uma Nova História”  vereador Leandro Inácio e 10 votos para a chapa 

“Um Novo Futuro para Guarapari” da vereadora Sabrina Astori. Então, eu convido a vereadora Sabrina Astori 

para tomar posse da mesa da presidência pelo mandato de dois anos de 2025 a 2026 e os demais membros da 

mesa diretora também que fazem parte dessa chapa. 

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACH ASTORI) - Vamos dar continuidade aos trabalhos nessa 

manhã tarde e antes de iniciar a votação das chapas das comissões, eu gostaria de agradecer a minha família, meus 

tios que não soltaram a minha mão quando eu achei que não iria dá certo. Eu fui na casa do meu tio Wendel e a 

minha tia falou assim: “Sabrina, confie em Deus, porque os planos de Deus são maiores que os nossos. E são! 

São maiores que os nossos. Quando eu tinha a idade do meu filho Presidente, eu andava por essa câmara, e eu 

falava que um dia eu iria sentar nessa cadeira que eu estou sentada. E com muita honra, muito orgulho e um 

coração repleto de gratidão, eu sou a terceira geração da minha família que irá presidir a Câmara Municipal de 

Guarapari. [Aplausos] Eu quero agradecer aos vereadores vereadora Rosana Pinheiro, Vereador Marcelo Rosa, 

de modo muito especial vereador Anselmo, vereador Zazá, vereador Wendel, vereador Oldair, vereador Dito, 

vereadora Kamilla, vereador Professor Luciano que quando a gente achou que tudo estava perdido, nós brigamos, 

nos desentendemos, voltamos e agora estamos aqui. Eu tenho certeza que será dois anos de uma gestão de muita 

união e por um futuro de Guarapari! Vamos seguir, dando... [11 RUTH ] … Vamos seguir, dando continuidade à 

eleição das comissões, e de antemão gente, eu já gostaria de diante dos ânimos exaltados nessa sessão, nessa 

primeira sessão, essa sessão é uma sessão mais tranquila, é uma sessão que não precisava chegar a esse ponto, 

então nós vamos deixar para uma outra oportunidade o momento de fala dos vereadores para que não saia do 

controle isso daí! Vamos seguir, vamos seguir gente, olha só, vamos seguir assim, os vereadores vão falar, caso 

saia do controle a gente suspende a sessão, tá bom? Perfeito! Dando continuidade aos trabalhos vamos passar por 

votação da eleição das comissões permanentes para o biênio 25/26, respeitando nossa composição das comissões 

tanto quanto possível a representação proporcional conforme estabelece o parágrafo terceiro do artigo 31 do 

Regimento! Solicito a secretária que faça leitura dos registros das Chapas que irão concorrer à eleição das 

comissões permanentes para o biênio 25/26! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) Lê|:  Procede a leitura do Registro da Chapa Uma Nova 

História. 

E também procede a leitura da Chapa Novo Futuro Para Guarapari…[12 KELEN ] … E também procede a leitura 

da Chapa Novo Futuro Para Guarapari. 

Passo a palavra Presidente.  

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACK ASTORI) – Tendo registro de duas chapas para a 

composição das comissões permanentes, chapa Uma Nova História, chapa Um Novo Futuro Para Guarapari, 

conforme estabelece o artigo 4º do regimento interno da Câmara Municipal, a votação também será nominal. 

Então os nobres edis têm que subir até a tribuna, proclamar o voto, falando o nome da chapa. Sendo assim, 

conforme estabelece o artigo 4º do regimento interno, sobre a presidência do vereador mais votado e agora eleito 

presidente, havendo o comparecimento da maioria absoluta dos membros da comissão, elegerão os competentes, 

a mesa diretora e as comissões permanentes para votação nominal de maioria simples, considerando 

automaticamente empossados os eleitos. Cabe aos vereadores a decisão de voto.  

Antes de começarmos a votação... Então, franquio a palavra para que o vereador que encabeça a chapa para 

pronunciar pelo tempo de até seis minutos. Os vereadores que encabeçam a chapa são os vereadores que são 

Presidentes da Comissão de Redação e Justiça. Vou passar a palavra nesse momento para o vereador Vinícius 

Lino, Uma Nova História Para Guarapari.  
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Vereadores, se vocês ficarem mais confortáveis, está autorizado se manifestar da mesa. Nesse momento é para 

falar sobre a chapa.  

O SENHOR VEREADOR VINÍCIUS LINO - É. Vou colocar a apreciação dos senhores aqui, a composição da 

CCJ, da nossa chapa Uma Nova História. Peço o voto dos senhores aí para que possam nos colocar à frente da 

comissão para que possamos iniciar os trabalhos deste ano.  

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACK ASTORI) – Obrigada vereador. Vereadora Rosana 

Pinheiro, Presidente da Comissão de Redação à Justiça. 

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO - Bom dia a todos. Eu, enquanto Presidente da Comissão 

de Justiça, eu falo aqui, neste momento, por todas as comissões. Então, a Comissão de Redação e Justiça, como 

presidente, também peço o voto dos demais colegas parlamentares para a Comissão de Finanças, Comissão de 

Obras, Comissão de Educação, Comissão de Meio Ambiente, Comissão de Política sobre Drogas, Comissão de 

Defesa e Promoção dos Direitos da Mulher, Comissão de Saúde e, por fim, Comissão de Turismo e Esportes. 

Peço aí o voto de todos.  

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACK ASTORI) – Iniciando o processo de eleição das comissões 

permanentes, solicito a secretária que faça a chamada dos senhores vereadores para votação nominal. Vereadores, 

para que nós possamos dar sequência de forma rápida a nossa sessão, gostaria que vocês proclamassem os votos, 

voltassem para as cadeiras de vocês, e aí depois a gente vai ter o nosso momento de fala. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) – Vereador Anselmo Bigossi.  

O vereador vai subir na tribuna e vai falar o nome da chapa.  

O SENHOR VEREADOR ANSELMO POMPERMAYER BIGOSSI - Meu voto é para Um Novo Futuro Para 

Guarapari.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) – Vereador Denizart, Zazá. 

O SENHOR VEREADOR DENZART LUIZ DO NASCIMENTO - Meu voto vai para Um Novo Futuro para 

Guarapari... [13 CLAUDICEIA] … O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO - Meu 

voto vai para Um Novo Futuro para Guarapari, para Chapa, Um Novo Futuro para Guarapari.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereador Dito Xaréu. 

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACK ASTORI) – Se os senhore quiserem votar pela bancada 

também está autorizado. 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL DE SOUZA ALMEIDA -   Meu voto, Um Novo Futuro para Guarapari, 

Sabrina Astori.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereador Tiago Juliatti. 

O SENHOR VEREADOR TIAGO JULIATTI – Meu voto é Uma Nova História.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereador Izac Querioz de Jesus. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS - Senhora presidente, é só registrando que quem conhece 

a minha história sabe que eu sempre tive posicionamentos. E, se na votação da Chapa eu preferi me abster foi 

pelo fato de ter caminhado com a vereadora Sabrina durante quase 3 meses. E  em 1 dia antes desta eleição eu 

virei candidato do prefeito com um grupo que era opositor da Sabrina até então. Então por isso que eu me abtive, 

talvez faltou eu falar isso. Eu caminhei com a Sabrina, estava com ela desde o início, e todo mundo acompanhou 

a família dela, os amigos, os assessores, os eleitores e a própria Sabrina. Então, quando eu viro presidente de uma 

a outra e deixo de ser presidente no dia seguinte, eu em respeito aos dois grupos eu preferi me abster. Não é por 

falta de posicionamento, até porque eu enfrentei um prefeito, fiquei sem cargos durante 4 anos, fiquei sem obras, 

sem entregas e consegui dobrar a votação. E eu quero ver fazer isso no mandato. Meu voto será Um Novo Futuro 

para Guarapari. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereadora Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA - Oi, desculpa. Meu voto é para Um Novo Futuro 

para Guarapari, encabeçada pela vereadora Sabrina Astori. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereador Leandro Inácio. 
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O SENHOR VEREADOR LEANDRO INÁCIO - Uma Nova História.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereador Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO ROSA - Meu voto é para Um Novo Futuro para Guarapari.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereador Odair Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI - Um Novo Futuro para Guarapari 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereador professor Luciano. 

O SENHOR VEREADOR PROFESSOR LUCIANO COSTA - Meu voto é Um Novo Futuro para Guarapari.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereadora Rosana Pinheiro. 

A SENHOR VEREADORA ROSANA PINHEIRO - Um Novo Futuro para Guarapari.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereadora Sabrina Astori.  

A SENHORA VEREADORA SABRINA BUBACK ASTORI - Um Novo Futuro para Guarapari. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereadora Tainá Coutinho.  

A SENHORA VEREADORA TAINÁ COUTINHO - Uma Nova História.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereador Tiago Garrocho 

O SENHOR VEREADOR THIAGO GARROCHO - Uma Nova História para Guarapari. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereador Tiago Magno.  

O SENHOR VEREADOR THIAGO MAGNO - Uma Nova História, encabeçada pelo meu querido amigo, 

inteligente Lino aqui. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereador Vinícius Lino. 

O SENHOR VEREADOR VINÍCIUS LINO - Uma Nova História.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereador Wendel Lima.  

O SENHOR VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA - Boa tarde, senhora presidente! Meu voto é, Um Novo 

Futuro para Guarapari.  

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACK ASTORI) – Tendo todos os vereadores votado, o resultado 

foi: Chapa Uma Nova História, 6 votos; Chapa Um Novo Futuro para Guarapari, 11 votos.  

Sendo assim, fica eleita a Chapa Um Novo Futuro para Guarapari para trabalhar nas comissões permanentes dessa 

Casa.  

Como estamos iniciando uma nova legislatura, em atendimento…[14 ANA ]… Como estamos iniciando uma 

nova legislatura, em atendimento ao disposto no artigo 30, inciso II, da Lei Orgânica Municipal, irei propor a 

nomeação dos membros da comissão representativa que irá atuar na Câmara até o fim do recesso parlamentar, 

uma vez que a comissão anterior teve sua nomeação e atuação limitada até o dia 31/12/2024, que foi o término 

da legislatura anterior. A comissão representativa tem atuação simbólica de representação institucional da Câmara 

no período de recesso. Sendo assim, proponho o nome dos vereadores: vereador Oldair Rossi, vereadora Rosana 

Pinheiro e vereador Marcelo Rosa.  

Os vereadores que aprovam a indicação, permaneçam sentados.  

Aprovado por unanimidade dos presentes.  

Nesse momento, iremos passar para a fala dos vereadores, por ordem alfabética, até três minutos. Vereadora, pode 

fazer a chamada.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (VEREADORA ROSANA PINHEIRO) – Atenção para a chamada dos senhores 

vereadores.  

Anselmo Bigossi.  

A SENHORA PRESIDENTE (VEREADORA SABRINA BUBACK ASTORI) – Secretária, vou passar a 

presidência para o meu substituto legal.  

(Assume a presidência o vice-presidente, vereador Wendel Sant’ana Lima). 
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O SENHOR VEREADOR ANSELMO POMPERMAYER BIGOSSI – Bem, mais uma vez, agora sim, vou usar 

esse espaço, primeiramente, para agradecer a Deus por poder estar aqui. E, segundo, queria estar agradecendo a 

minha família, a Rita, o Alan, o Arthur, a Denise, a Aline; se tiverem outros aí, sintam-cumprimentados. Fazer 

um cumprimento especial ao deputado José Preto, aos vereadores, presentes e a todos os presentes. Que tenhamos 

um bom dia e um belo ano que começou. Importante, gente, eu sinto, assim, uma honra muito grande de voltar 

para essa Casa o nome Bigossi, Pompermayer Bigossi. Estive aqui por cinco mandatos, esse vai ser meu sexto. 

E, nesse meio tempo, tive um irmão, que foi o Sandro, né? A quem eu agradeço a compreensão de não ter vindo 

candidato e ter deixado um espaço para eu tentar e ter conseguido. Fazer um agradecimento muito especial 

também ao deputado Zé Preto, que está aqui. Porque nós, que fomos eleitos, sabemos a dor de uma disputa, né? 

O quanto dá trabalho. E a gente tinha muita dificuldade para se localizar num partido que desse uma situação de 

eleição. Então, como vimos muitos colegas morrerem na praia com mais votos do que muitos que estão aqui. E 

você, Zé - me deixa te chamar de Zé? Eu sei de toda a sua autoridade, mas sei da sua simplicidade e da pessoa 

que você é. Obrigado por ter me aceitado no PP. A você e a todos lá no PP que me deram uma real condição de 

estar disputando, de estar ganhando e estar hoje aqui representando Guarapari. Dar muito boas-vindas aos novatos. 

Eu queria dizer para vocês que eu também me senti um novato, porque eu fiquei oito anos fora, né? Tive que me 

reciclar, me adaptar. E, graças a Deus, tive uma votação que foi o suficiente para poder estar aqui hoje falando 

por Guarapari. Passar para vocês todos e também para o prefeito, que não está aqui presente, mas está aí o Thiago 

– acho que está ainda aí – representando-o, que o pensamento inicial da gente é trabalhar em conjunto por 

Guarapari. Sempre tive um posicionamento... Trinta segundos, presidente? 

A SENHORA PRESIDENTE (VEREADORA SABRINA BUBACK ASTORI) – Concedo.  

O SENHOR VEREADOR ANSELMO POMPERMAYER BIGOSSI – Eu queria só fazer um último comentário, 

que a gente está aqui para ser parceiro. Para ser parceiro das pessoas que estão aqui no Legislativo, das pessoas 

do Executivo, e uma questão de muito respeito também com o Poder Judiciário. A gente está aqui para trabalhar 

por Guarapari, gente! Muito obrigado!  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (VEREADORA ROSANA PINHEIRO) – Vereador Denizart, Zazá. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Boa tarde, mais uma vez, a todos! Agradecer 

aqui aos amigos aqui...[15 SAMUEL ] … agradecer aqui aos meus amigos, meus parceiros de eleição tá aí a 

Solange, Marcão, Luiz Cláudio esposo da Solange nosso amigo estão aí e outros e demais pessoas presentes que 

estão nos assistindo. Quando eu falo que uma casa de leis é um local amplo e democrático é porque nesses dias 

após a eleição, nós já entramos no processo da eleição da casa. E como o vereador que não tá aqui o Izac falou, é 

um processo muito cansativo e exaustivo. E então, cada um tem seu grupo, cada um escolheu um grupo para 

caminhar. A Sabrina escolheu dela, a Kamilla escolheu dela, o grupo dos seis escolheu os deles, e assim foi feito 

esse processo com diálogo uns com os outros, tentando construir a chapa a qual elegeria a presidência. Nós da 

nossa chapa, a qual eu caminhei nós buscamos com as outras chapas, e Abrindo mão para indicar outras pessoas 

para ser eleita. Hoje era para estar aqui sentada outra pessoa! Não foi porque não houve entendimento entre eles,  

entre os dali que estão. Nós temos aqui o Inácio que sabe disso, a própria Sabrina que está aqui e a Kamilla que 

está aqui que sabe disso ! Colocamos o direito de se eleger a todos, num ato mais limpo e mais democrático. E o 

nosso grupo era um grupo que era mal visto! E o grupo mais democrático que está aqui dentro dessa casa, que 

abrimos mão de hoje estar comemorando aqui a vitória da Sabrina Astori. Outro era para estar sentado aqui, mas 

não tiveram entendimento que aqui é um poder, a qual nós somos  

Legisladores, que vamos aqui fazer projetos bons! Temos que aqui trazer indicação do sofrimento do povo aqui 

para dentro, nós temos aqui que fiscalizar o nossos secretários, as secretarias que vão estar aí trabalhando e cobrar 

do prefeito e também ajudar o prefeito e ajudar o secretário. e ajudar toda a população de Guarapari. A importância 

dessa casa de leis é um ato de entendimento e ninguém aqui pensa igual. Eu tenho o meu pensamento! Eu sempre 

usei essa essa tribuna e sempre me referi da seguinte forma: eu sou propositivo com os meus ideais! Eu fui duro 

com o prefeito que saiu, eu tive diálogo com o prefeito que saiu e você  a mesma coisa nessa gestão. Vou ser 

firme na hora que precisar, vou ser de diálogo na hora que necessitar, mas principalmente uma coisa que eu vou 

deixar para vocês aqui, há julgamento que aqui tem vereadores honestos e desonestos! Há julgamento que existe 

prefeito honestos e secretários desonestos! Porque a política em si ela já está nessa corrupção das mentes que todo 

mundo é corrupto, que todo mundo é igual. Dado que muitas pessoas, eu já vi se decepcionar, achando que uma 
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coisa era uma coisa, e não era aquilo que se pensava. Então vamos ter diálogo um com outro, vamos nos respeitar, 

porque que aqui serão quatro anos gente! Quatro anos pra gente estar junto, são quatro anos de harmonia. Segundo 

artigo da constituição ele é claro, os poderes devem ser harmônicos e se respeitarem nós não temos isso! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) – Lê|: Vereador Dito Xaréu! 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL DE SOUZA ALMEIDA - Agora sim vamos começar oficialmente. Boa 

tarde vereadora Presidente Sabrina Astori, boa tarde mesa diretora, boa tarde nobres pares, boa tarde a imprensa, 

boa tarde servidores dessa casa, boa tarde à plateia, boa tarde Deus e obrigado Pai por mais essa oportunidade de 

estar aqui falando a nossa cidade, vereador Anselmo Bigossi foi meu mestre, é meu mestre. No meu primeiro 

mandato Anselmo teve quase um milhão de votos e me puxou! Obrigado por você ter voltado aqui e por essa 

parceria que a gente tem, você sabe que o carinho é muito grande. Queria mandar um abraço para a minha 

mãe...[16 RUTH ] … Queria mandar um abraço para a minha mãe, está lá em Meaípe nos assistindo, minha mãe 

tem 92 anos e por isso como quando algumas pessoas tentam falar alguma coisa comigo como quase eu fui 

agredido ali, às vezes as pessoas não têm mãe, né; e a mãe da gente sofre, apesar de eu ter 58 anos, eu fui cantar 

a música do Airton Sena ali em comemoração a vitória da nossa presidente, quase que eu tomei um soco, mas 

não tem problema, não! Estou acostumado a apanhar, e eu vou falar uma coisa para vocês que eu falei no meu... 

que eu falava do meu mandato: eu sou sementinha de Deus, quanto mais piso em mim, mais eu cresço! Então 

queria desejar a todos vocês um mandato de sucesso, um mandato de parceria e um mandato de amor por 

Guarapari, para que nós possamos não ser esse grupo de 10 aqui, porque nem sempre a força vence! 

Companheirismo, a amizade, aqui a gente não se fala, a gente se fala em irmãos como eu tenho irmãos do primeiro 

mandato que até hoje a gente frequenta a casa um do outro, e esse negócio de ideologia, esse negócio de querer 

agradar a prefeito, querer... nós temos que trabalhar pela população, nós temos que estar junto com o prefeito 

como eu estive aqui durante meus três mandatos para quem não sabe, eu estou no meu quarto mandato eu fui líder 

de Orly Gomes, eu fui líder de Edson, fiquei com Edson até ontem, até o dia dele sair, apesar de no período 

político a gente ter se afastado, caminhei praticamente só, mas nós estamos aqui hoje o Prefeito é Rodrigo Borges, 

nós tememos desejar ele toda a felicidade do mundo, desejar a ele que realmente ele faça por Guarapari o que 

Edson não conseguiu fazer! E queria agradecer a Deus mais uma vez! Dar uma boa tarde a todos vocês! Mandar 

um beijo para meus filhos, e que nem todos são indicação minha na prefeitura, porque eu tenho o Toniele Na Eco 

101; eu tenho Juliana, enfermeira em dois hospitais; tenho o João 

Gabriel na CESAN, eu tenho Sara no Banco Itaú, eu tenho Carol na Petrobras e tem Breno por competência na 

Codeg, mas dos meus oitos filhos o único que trabalha é Breno e vai continuar porque foi convidado porque ele 

é competente! Então queria mandar um beijo para vocês meus filhos, para minha neta Luiza; minha neta Malu 

que esteve lá; minha neta Sara; o meu neto Josué... 

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACH ASTORI) - O vereador está empolgado, finaliza Vereador! 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL SOUZA ALMEIDA - E mandar um beijo e agradecer a uma guerreira, a 

uma mulher de fibra, uma mulher também que não foi indicada, a mulher que tem 26 anos concursada no 

município que é Alessandra; Alessandra, só os invejosos e a oposição que não conhece o trabalho dela! Mas como 

ela é uma mulher inteligente, ela faz de conta que ela não ouve! Um beijo para você meu amor! Obrigado por 

tudo, obrigado por você existir e obrigado pelo que você fez por Guarapari! Alice vovô estava esquecendo, mas 

Alice também esteve lá é Alice também esteve lá com vovô! Beijo no coração de todos vocês e um Ano Novo 

repleto de paz e realizações e que aqui tenhamos harmonia e sejamos parceiros! Obrigado! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) Lê|:  Vereador Izac Queiroz. 

Não eu já estou atropelando, gente! 

O SENHOR VEREADOR FELIX TADEU JULIATTI - Boa tarde! Quero novamente cumprimentar à Mesa na 

pessoa da presidente, extensivo aos vereadores, aos meus parceiros, os novatos; cumprimentar o Zé Preto também 

Zé, estamos juntos....[17 KELEN ] … O Zé Preto também, Zé, tamo junto, você foi uma pessoa importante na 

minha caminhada.  

Anselmo foi o primeiro político que eu conheci de Guarapari. É um prazer Anselmo, estar com você sentado aqui 

nessas bancadas.  
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Novamente agradecer a Deus. Agradecer a uma mulher de fibra, como o Dito falou aqui, a minha esposa, que se 

saiu muito bem nesse projeto político meu, ela comprou, e se estou aqui hoje é porque ela tem participação nisso. 

Muito obrigado, meu amor. A próxima vez ela que vai ser a candidata.  

Então, o que eu tenho que falar é que se encerra aqui um processo eleitoral muito desgastante. A gente ouvia falar, 

mas agora depois que a gente atravessa a porta, a gente vê como é a realidade. Então, eu espero que Deus me dê 

discernimento para entender essa temática que aqui foi colocada e que Ele possa me orientar para que eu possa 

andar nos caminhos que Ele mesmo direcionou. Então, quero dizer pra Sabrina, te parabenizar, Sabrina, foi 

guerreira, saiu de uma porta derrotada, mas bateu a poeira e voltou. Quero te parabenizar porque seu pai é um 

amigo meu há muito tempo, um conselheiro também, brincalhão, mas conselheiro também, quando eu estava na 

Secretaria de Obras, ele me ajudou lá no... Ah, tá aí quietinho, não é Wanderley, eu estava te procurando. Me 

ajudou muito lá no interior. Então, desejo a todos aqui uma benção especial de Deus, principalmente os meus 

colegas que andaram comigo, nós nos abraçamos e até agora foi feito o que a gente falou. Começamos juntos e 

vamos continuar juntos. E parabenizar vocês que estão até agora nos ouvindo e nos assistindo pelos canais, pelas 

mídias. E quero deixar para a população de Guarapari que não vai faltar empenho da minha parte para tentar 

reconstruir Guarapari. Muito obrigado a todos.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereador Izac Queiroz.  

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ - Quero saudar, mais uma vez, a presidente desta casa, em nome da 

qual saúdo todos os vereadores e vereadoras eleitos, empossados. E mais uma vez, em nome do deputado José 

Preto, agradecer também pela participação, pelo partido que me deu a oportunidade de estar aqui para o terceiro 

mandato. Quero agradecer a Deus e só parabenizar. Parabenizar a chapa vencedora, as comissões, me colocar à 

disposição. Respeitamos o processo democrático e aceitamos a vitória. Como eu disse anteriormente, durante o 

período caminhamos junto com a Sabrina e por uma questão de indicação interna, de convergência, fui indicado 

à presidência e fui presidente por um dia, não é presidente Wendel? Acho que menos de 12 horas eu fui presidente! 

Todo mundo na rua sabia que eu era presidente, mas eu não era mais presidente! Então... no momento quando eu 

abri mão para Sabrina, a uns 15 dias, e no entendimento dentro do grupo, eu já tinha tirado a minha cabeça de ser. 

Então Deus direciona a gente, quando voltou eu coloquei o nome para ser, mas foi uma coisa que aconteceu de 

construção. A gente só quer parabenizar e colocar à disposição para um terceiro mandato de muitas vitórias e 

conquistas pra todos nós. E buscarmos de sempre a unidade. Temos diferenças, ninguém precisa ser igual o outro, 

mas a gente precisa se respeitar. E eu acho que a palavra que o presidente Wendel falou, respeito, é o que tem que 

imperar aqui. Porque cada um vai para o seu canto, vai buscar seu voto. Nós nos elegemos sem depender uns dos 

outros, apesar de estarmos talvez em partidos e dependermos da composição partidária para esta eleição, mas a 

nossa reeleição também vai ser assim, independente um do outro. Nosso trabalho lá fora ou aqui dentro, ele vai 

nos conduzir a uma reeleição daqui a quatro anos e é isso que a gente tem que buscar, respeito sempre. Muito 

obrigado, boa tarde a todos.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereadora Kamila Rocha.  

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA - Mais uma vez, boa tarde a todos. Eu quero 

começar meu discurso fazendo uma retrospectiva e apesar de desde final de janeiro não ir mais à prefeitura 

conversar com o prefeito Edson Magalhães, eu quero agradecê-lo por oito anos, por um ciclo que se iniciou em 

2011 e se findou lá em janeiro de 2024 e efetivamente agora no dia 1º de janeiro de 2025. Edson, muito obrigada. 

Obrigada por todas as vezes que eu fui no seu gabinete, por tantos pedidos atendidos e agora você me deixa uma 

responsabilidade de cobrar do atual prefeito aquilo que não foi cumprido nos nossos acordos e eu terei muito 

trabalho pela frente.  

Quero agradecer que a oportunidade, Zé, de você ter sido um dos protagonistas para me reconduzir a essa cadeira. 

Sou muito grata a você. Grata por nossa amizade de seis anos aqui nesse parlamento...[18 CLAUDICEIA]… 

amizade de seis anos aqui nesse parlamento, grata por tudo que aconteceu naquele processo eleitoral, como você 

foi um parceiro meu. Eu guardo no coração! Aquilo que for viável e possível a mim enquanto vereadora, você 

pode contar. E, coloco mais uma vez aqui o meu mandato durante quatro anos à disposição do atual prefeito 

Rodrigo Borges, para que ele conte com essa vereadora para aquilo que for necessário e para o bem de Guarapari, 

para que nós possamos os 17 vereadores, o prefeito e a vice- prefeita, seu corpo técnico, secretariado, trilhar o 

caminho para o desenvolvimento da nossa cidade. Findando discussões do executivo. Eu quero iniciar falando de 
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você, Wendel. Dizer que não tem como tirar o seu brilho e nem o seu protagonismo político. Você é um político 

que constrói pontes e isso é necessário! Nesses praticamente três meses que nós convivemos durante todo esse 

momento, às vezes por telefone ou pessoalmente, dizer o quanto eu continuei aprendendo com você. Nós 

começamos num relacionamento muito conturbado em 2016 e hoje eu posso dizer, Wendel, que você não é meu 

colega politico você é um amigo que eu tenho. E assim eu quero permanecer com a sua amizade porque você é 

leal. Às vezes as pessoas se espantam porque você é verdadeiro e a sua palavra politicamente não faz curva e isso, 

às vezes, espanta. Eu tava conversando com o Garrocho mais cedo e ele falou, “nossa Kamila, você é muito séria”; 

e às vezes as pessoas têm essa esse bloqueio comigo, mas eu vejo que é muito… (acabou o tempo) 

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACK ASTORI) – Vereadora, pode concluir sua fala pelo tempo 

necessário.  

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA - … por a gente ter palavra, posicionamento, 

isso muitas das vezes espanta, coage, mas dizer que nós somos grandes pontes políticas, que nisso os novatos só 

irão compreender com a convivência, mas os 11 que continuam sabem que nós somos parceiros naquilo que é 

necessário. E nós começamos um processo desde outubro, e aqui eu quero agradecer a cada colega que compôs 

esse projeto, mas eu quero trazer destaque aqui a Oldair, Dito, Zazá e a Wendel. Dizer que nós fomos incansáveis 

nesse processo, que nós fomos grandes protagonistas e esse protagonismo ele se findou hoje. Dizer que eu 

comecei esse processo, mas ontem eu tive um entendimento que muitas das vezes recuar não é perder. E nesse 

recuo que eu fiz de pleitear a presidência da Câmara, eu ganhei muitas coisas: ganhei maturidade, ganhei 

resiliência, resistência, abasteci meu caráter, abasteci minha paz interior, abasteci muitas das vezes que é o 

momento de esperar, porque nós sabemos que os nossos projetos e é pra… e agora eu falo para quem é cristão, 

os nossos projetos nem sempre são os projetos de Deus. Descobri que eu tenho um marido muito mais 

compreensivo do que eu imaginava que eu teria, descobrir como eu tenho uma família maravilhosa que depende 

de mim, porque eu vivi essa presidência durante esses tempos. Dizer que Deus, Ele falou comigo há uma semana 

atrás, através de um versículo que dizia assim diz assim: Neemias 2.18. “Também lhes contei como Deus tem 

sido bondoso comigo e o que o rei me tinha dito. Eles responderam, sim, vamos começar a reconstrução e se 

encheram de coragem para a realização desse bom projeto”. Esse versículo bíblico foi um pastor que me mandou 

há uma semana atrás…[19 ANA ] … Esse versículo bíblico foi um pastor que me mandou, a uma semana atrás. 

E ele disse assim: “Kamilla, confia no Senhor, descansa, porque às vezes o que Deus fala para mim não fala para 

o outro”. Então a gente tem que parar com esse pensamento de que eu estou do lado do bem e aquele que está lá, 

está do lado do mal. Não! Deus é para todos! Ele está disponível para todos, basta querer e crer. E ele falou 

comigo há uma semana, confia Kamilla, confia porque você será vitoriosa. Muitas das vezes, o vitorioso não 

precisa estar no primeiro lugar, mas se ele estiver no processo – e, agora, eu falo de política – se ele estiver nesse 

processo, a vitória também é como se fosse, como se estivesse. Sabrina, eu te desejo sabedoria, discernimento, 

mas, acima de tudo, eu te desejo honestidade à frente desta Casa. Que você possa conduzir os trabalhos legislativos 

com a maior lisura possível. Esquecer agora quem é oposição ou situação, e pensando em fortificar o nosso grupo 

legislativo – que precisa – para caminhar junto com o nosso prefeito Rodrigo Borges. No mais, eu desejo a todos 

um ano de 2025 de muitas realizações, muitos planos concluídos e que Deus nos abençoe.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (VEREADORA ROSANA PINHEIRO) – Leandro Inácio. 

O SENHOR VEREADOR LEANDRO DE OLIVEIRA INÁCIO – Bom pessoal, queria cumprimentar a 

presidente Sabrina, eleita. toda a mesa diretora. Dizer que é motivo de muita honra, né? E o que aconteceu hoje 

aqui foi uma festa da democracia. Eu tenho que ficar muito honrado de poder ter sido visto como alguém que 

pudesse representar. Então não há qualquer ambiente diferente que não seja de participação de mãos dadas, até 

porque todos nós aqui, pela minha experiência de ter conduzido, estado à frente do partido do governador do 

Espírito Santo, durante tantos anos, há mais de uma década em Guarapari. Que nós, hoje, a companheira Sabrina 

representa em Guarapari. E ter trabalhado, atuado na Casa Civil do Governo do Estado. Trabalhando tanto tempo 
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servindo nos bastidores da política de Guarapari e Capixaba. Nós temos a total maturidade, tranquilidade de 

entender esta Casa como um poder compartilhado. E aqui no nosso papel de exercer uma parceria e de exercer 

um trabalho em que todos possamos fazer com que um só saia vitorioso, que é o cidadão de Guarapari. Ter 

conversado com vocês durante os últimos 90 dias, tentado fazer conciliações; foi o que nós mais tentamos. Porém, 

eu fico feliz pela lealdade e pela escolha do meu nome. E por ser leal e pela escolha do meu nome, nós estamos 

aqui. E agora, passada a eleição, entendendo, e respeito à sua família, querida e respeitada da nossa cidade, seu 

Tio Acácio, que já foi embora, um amigo pessoal, mais seu pai, Wanderley, que aqui está. Nós queremos e 

desejamos muito que nós possamos ter uma Câmara Municipal com os dezessete vereadores sendo uma 

referência, não só para Guarapari, Sabrina. Mas eu tenho convicção que a gente pode ser uma referência de 

Câmara para o Espírito Santo e para o Brasil, só depende de nós. Vamos ajudar! Assim como o presidente Wendel 

desenvolveu um trabalho, mas nós, juntos, ajudamos a sociedade a ter uma imagem positiva da Câmara de 

Vereadores, dos vereadores. Para a gente andar com orgulho pela nossa cidade. É isso que nós desejamos! Não 

há qualquer tipo de ideologia, qualquer tipo de oposição. Houve construções. E, dentro de uma construção, houve 

uma limitação, e houve um posicionamento de que nós deveríamos, então, manter o nome. E eu fiquei honrado 

por ter sido levantado por todos vocês, vereadores, eleitos pela primeira vez. Mas todos com uma bagagem; todos 

com a vivência; todos com experiências nas suas áreas de atuação. Então, sinto-me muito honrado, assim como 

os pares da chapa vencedora, por vocês também me verem como uma pessoa que pudesse ter contribuído nesse 

processo. Desejo o máximo de sucesso para a Casa. Desejo aqui poder ser parceiro para que nós possamos levar 

para o nosso povo que nos trouxe até aqui, presidente, as demandas da nossa sociedade. Tenho certeza de que nós 

vamos ter bom diálogo com a mesa, com todos os pares. Porque é isso que a sociedade de Guarapari espera. 

Quando o político briga, só o cidadão perde. E aqui não há qualquer tipo de disputa ou oposição. O que houve, o 

que nós sabemos, todos dialogamos, foi conjecturas e construções que culminou hoje num processo bonito, 

democrático, onde a sociedade do Guarapari pode ter a oportunidade de eu agora estar aqui me expressando, de 

ter sido levantado por um grupo de pessoas tão especiais. Dessa forma, também quero registrar um abraço ao 

deputado...[20 SAMUEL ] … Agradecer a população de Guarapari e dizer que estamos de mãos para levar a 

nossa cidade para novo nível de desenvolvimento em parceria com uma câmara unida. 

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACH ASTORI) - Vereadora antes de chamar o próximo 

Vereador, eu gostaria de pedir que os vereadores não se ausentasse porque a gente tem que assinar a ata dessa 

sessão, tá bom! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) – Lê: Vereador Marcelo Rosa. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA - Uma boa tarde a todos presentes, eu saúdo aqui 

o deputado Zé Preto. Zé Preto, eu queria também te agradecer por tudo que você fez na minha caminhada política, 

sempre você teve do meu lado. Então, agora eu deixo meus agradecimentos a você e conto com você para ajudar 

Guarapari, através das suas emendas contamos com você. E também agradecer ao prefeito eleito que saiu desta 

casa aqui. Essa casa é uma casa vitoriosa, já saiu um deputado, saiu um prefeito, graças a Deus. Então, isso é 

motivo de muita alegria para esta casa e também mandar um abraço pra minha mulher que tá presente aqui Eliane, 

que para aguentar um vereador não é fácil! Eu saio quase todo dia 4 horas da manhã e ela tem que levantar passar 

uma roupa e é uma vida terrível pra mulher, mas ela tem me aturado, graças a Deus. Um beijo para você meu 

amor! E dizer também, vou falar aqui da nossa presidente eleita, eu vi uma mulher macha aí, que eu vou te falar, 

eu estava, eu também foi colocado meu nome na mesa pelo próprio Prefeito, eu tomei a primeira porrada já recuei! 

Ela tomou uma porrada, saiu e voltou mais forte! E hoje você está aí, meus parabéns Sabrina, você foi um exemplo 

para minha vida que não se deve desistir na primeira porrada! Você foi uma heroína, que Deus possa te abençoar 

e que você possa conduzir essa casa como Wendel conduziu, botou a gente em primeiro lugar no Estado aí. E 

estamos juntos aí, pode contar comigo para o quê der e vier. 

O SENHOR 2º SECRETÁRIO (OLDAIR ROSSI) – Lê: Vereador Oldair Rossi. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Boa tarde a todos mais uma vez, é com grande alegria, e eu queria 

destacar uns pontos que são positivos para a democracia. Queria aqui agradecer ao Leandro Inácio, Félix Juliate, 

Tiago do Sindicato, Thiago Darrocho, Vinícius Lino e Tainá Coutinho, eu queria dizer a vocês que assim como 

em 2020 em que fui eleito para o primeiro mandato, eu queria deixar aqui tudo de bom para vocês e boa sorte no 

mandado de vocês. Quero deixar o meu gabinete, a minha chefe de gabinete e minha assessoria à disposição para 
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vocês, se vocês tiverem alguma dúvida, assim como eu fui atendido lá atrás, eu acho que nesse momento falar 

aqui pro meu amigo Vinícius, um cara que eu respeito, Thiago, vocês. Eu 

quero dizer a vocês que esse momento de quando o primeiro mandato que a gente sobe, aqui a gente tem que ter 

muita humildade e aprender sempre, porque nascemos não sabendo nada e morremos não sabendo tudo! Então, 

eu acho muito primordial, e eu quero falar aqui, agradecer a minha assessora Shirley que estava aqui, o Tiago, 

desculpa Fernando Gaigher,  Babú, todos meus assessores, ninguém vence sozinho! Nós temos que ter a 

humildade, a seriedade, a honestidade de representar a sociedade de Guarapari. Estou aqui eleito, não só para ser 

vereador, mas para ser funcionário do Povo de Guarapari, a qual trabalhei. Eu queria deixar uma frase para vocês, 

quando começou o pleito eleitoral, eu tive seis lideranças importantíssimas que se desvincularam de mim para ser 

candidatos. E naquele momento as pessoas falaram você não vai ter 300 votos! Eu falei sério. Será que o meu 

trabalho não valeu nada. Então, ali eu comecei uma nova história política com os parceiros novos, com a minha 

assessoria, a Shirley chegou aqui de volta, Shirley muito obrigado a todos em nome da Shirley! E dizer para  povo 

de Guarapari, nunca desistam dos seus sonhos...[21 RUTH ] … povo de Guarapari, nunca desistam dos seus 

sonhos, que nem falou aqui o Marcelo, desde o início desse pleito de mesa diretora, eu falei uma vez falei para o 

Wendel, né Wendel, Kamilla está aqui na minha frente eu falei oh, a minha palavra é uma só! E no último dia que 

foi decidida a chapa né Sabrina que foi eleita hoje, eu tive um convite de uma reunião e ali foi traçado o rumo da 

eleição de hoje, com maior orgulho né Zazá, Anselmo, Luciano que estava presente nessa reunião, então eu 

costumo dizer para as pessoas....(acabou o tempo) 

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACH ASTORI) – Concedo vereador!  

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI - Então queria dizer para vocês, queria agradecer o Tiago em nome 

de Tiago todos novatos, o respeito que eu tenho por vocês como ser humano em primeiro lugar, aqui poderemos 

ter divergências às vezes de projeto, de ideias, mas é pelo bem de Guarapari, então sempre vou ser recíproco ao 

povo de Guarapari, aos amigos, aos parlamentares que a gente só constrói, só vai construir um futuro melhor para 

o povo de Guarapari dentro do diálogo, dentro da harmonia dos poderes, e quero dizer agradecer aqui ao 

Marcelinho, também, Melecão, a todos os assessores presentes dos vereadores aqui, meus amigos, o Rossi um 

grande abraço, então no meu pensamento todo, falei aqui anteriormente, Babu que chegou aqui, Fernando 

Gaigher, falei neles aqui agora, peças importantes na minha reeleição também, eu queria dizer toda humildade, 

você pode ter tudo no mundo, você pode ser pobre ou você pode ser rico, vocês tem saber uma coisa: nós vamos 

para o mesmo lugar! O mesmo! Não adianta! Então não adianta brigar, se digladiar, importante é que a gente 

tenha um diálogo único: o bem-estar da população de Guarapari, ao qual vou trabalhar, continuar trabalhando, 

porque eu fui reeleito, falaram que eu ia ter 300 votos, eu tive 600 votos acima da minha outra eleição de 1.188 

para 1.729 votos, isso não caiu do céu, isso se chama trabalho, dedicação e respeito à sociedade! Quero falar de 

Wendel, Wendel muito obrigado por tudo, nós fizemos uma parceria aqui, e essa parceria foi uma parceria de 

sucesso! Eu sempre desafiei nesse público aqui uma pessoa que tem o que falar de mim no sentido da corrupção, 

no sentido de desvio de dinheiro, no sentido a qualquer fato, eu 

não escondo nada! Vou continuar batendo nos empresários vagabundos da cidade, né, o transporte público, essa 

porcaria que é do município, vamos trabalhar junto com o poder executivo, agradeço muito as oportunidades do 

Prefeito Edson Magalhães, fui base até ontem, quando inauguramos lá a Galeria Paris na Avenida Paris! Então 

trabalhamos em conjunto para desenvolver uma sociedade de melhor! Quero agradecer ao Edson! Quero 

agradecer ao Rodrigo Borges, porque o vereador, ele não tem que ser oposição, ele tem que ser oposição das 

coisas erradas, e eu vou caminhar junto com Rodrigo Borges, já estive já três vezes com ele, e jamais vou ser 

oposição a prefeito, porque quando você é oposição a prefeito, você é oposição da sociedade de Guarapari! Muito 

obrigado a vocês, que Deus abençoe a todos e um feliz ano novo! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) Lê: Vereador Professor Luciano. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOIOLA BRUNO – Boa tarde a todos! 

Quero agradecer novamente a Deus, a minha família...[22 KELEN ] … Quero agradecer novamente a Deus, a 

minha família, aos amigos. Quero agradecer também ao partido Progressista que me abrigou junto com o Anselmo 
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ali, e a gente com a minha votação, Graças a Deus uma votação expressiva, a votação do Anselmo, a gente 

conseguiu fazer ainda um terceiro vereador. Então, pra vocês verem como que é importante o trabalho do vereador 

que ainda pode puxar um outro vereador pra sua bancada. Então, Anselmo, esse trabalho é importante.  

Agradecer ao Zé Preto, Deputado Estadual, que cumpriu todo o seu papel ali como líder maior do nosso partido, 

líder maior da nossa coligação, que graças a Deus deu um suporte até onde eu sei, pra todos os candidatos do 

partido daqueles candidatos que ali fizeram parte da sua base, da sua coligação. Zé Preto muito obrigado por esta 

parceria, pra vocês entenderem que sozinho ninguém chega a lugar nenhum, a gente precisa de parcerias. 

Quero agradecer aquele personagem mais importante de todo esse processo, que é o eleitor, o morador de 

Guarapari, que entendeu que o nosso trabalho ele foi um trabalho positivo, foi um trabalho de resultado. A gente 

teve aqui uma grande batalha, que a nossa batalha não é contra o vereador não, não é contra o colega não, é contra 

o sistema quando prejudica a população. Então a gente conseguiu aqui derrubar a máfia das multas aqui no 

município, instalada pelo Edson Magalhães, um babaca falcatrua,que entrou nessa cidade para prejudicar a vida 

do morador! Mas nós conseguimos derrubar a máfia das multas. E conseguimos também derrubar o rotativo! 

Então esse é o papel do vereador, defender a população quando a população está sangrando e tentar evitar para 

que chegue nesse ponto. Então, foram pontos importantes desse último mandato e agora energia renovada para o 

próximo mandato. 

E quero agradecer também aos colegas aqui que sempre nos apoiaram, a gente conseguiu todos esses feitos porque 

o presidente Wendel abriu um caminho pra nós, junto com a comissão, instalar a CPI. Então, é um trabalho 

importante. Então, presidente, quero agradecer a sua isenção no processo de poder autorizar uma CPI e através 

dessa CPI a gente conseguir os resultados para a população de Guarapari. E do mais, desejo boa sorte, isso aqui 

foi um processo de eleição da Câmara, esse processo encerrou hoje, agora é mãos dadas, união, pra gente trabalhar 

o melhor e buscar resultados positivos para o morador de nossa cidade. Então, presidência já foi definido, agora 

é união... Presidente, trinta segundos, por favor! 

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACK ASTORI) – Vereador. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO COSTA LOIOLA BRUNO – Como o vereador Izac falou, como os outros 

vereadores mencionaram, o prefeito dessa cidade, o ex-prefeito, graças a Deus, ele deixou a cidade uma bagunça. 

Hoje nada funciona nessa cidade: saúde, trânsito, turismo, limpeza! Então, vamos ter que unir forças e não brigar, 

pra gente ajudar o prefeito a reerguer Guarapari e entregar uma cidade de resultado, uma cidade onde melhore a 

vida da população. Então, o momento agora é pra união e pode contar comigo sempre. Muito obrigado.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Vereadora Rosana Pinheiro.  

A SENHORA VEREADORA ROSANA PINHEIRO – Quero, mais uma vez, cumprimentar a mesa, na pessoa 

da senhora presidente, Sabrina Astori, cumprimentar meus colegas parlamentares, cumprimentar aqueles que se 

fazem presente, que nos acompanham, ao meu esposo, a minha filha que se faz presente, aos amigos que aqui 

estão, ao meu chefe de gabinete, Sérgio Alves, enfim, principalmente a você, eleitor de Guarapari. E quero 

cumprimentar aqui um amigo, um querido, que esteve aqui nesta casa, Zé Preto, nosso querido Deputado Estadual, 

com quem eu tive um afinco, muito afinco, nos últimos meses, aonde caminhamos juntos, e dizer para vocês, 

obrigada, hoje você é um grande amigo, e eu respeito todas as suas decisões, respeito a amizade que nós 

construímos e que isso se perdure. Quero aqui, de forma muito especial, parabenizar aos vereadores que se 

elegeram, a essa equipe: Lino, Thiago, Thiago Arrocho, Leandro, Tainá, Félix. Anselmo já estava conosco, 

Anselmo já é velho, né Anselmo? Dizer assim que foi, terminamos uma eleição Zé, em outubro, em seguida, 

começamos uma outra eleição, nos bastidores, uma eleição difícil, uma eleição de vai lá, dá cá! Nós tínhamos um 

grupo de cinco, eu, Sabrina, Luciano, Marcelo, Izac. Éramos um grupo de cinco. E ali a gente sentou, 

conversou...[23 CLAUDICEIA]… E ali a gente sentou, conversou,  alguns, abriram mão em prol da Sabrina, 

tanto eu quanto Izac, rimos muito, né Izac? Choramos muito, porque eram reuniões até dia 25 de dezembro a 

gente já estava reunido. Dizer que isso é um processo politico! Isso é política!  Você constrói aqui, tenta construir 

ali, mas não dá certo, você vai, mas eu nunca, nunca deixei de falar que eu queria uma mulher na presidência. 

Inclusive eu falei para Izac, se você colocar uma peruca e colocar uma saia, quem sabe; ele não quis! Mas dizer 

assim, que em todo momento nós conversamos com os vereadores novos, lá eu fui convidada para conversar, para 

ser ouvida e lá nós estivemos, tanto eu quanto Marcelo, quanto Sabrina, quanto Izac. E eu sempre deixei muito 

claro. Eu não abro mão de ter uma presidente mulher. Começamos ali com Sabrina, é me comprometi com ela 
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porque da experiência. Todos aqui tem nomes bons para sentarem naquela Mesa, todos tem competência 

suficiente, mas eu sempre disse: eu gostaria de uma pessoa com mais experiência. Por isso, a minha escolha por 

ser mulher e por ser uma candidata reeleita. Agradecer muito, muito, muito ao meu marido que sempre me 

acompanhou. Eu tenho 27 anos de casada com Chuchu, a minha filha, que não me deixou desistir porque é 

cansativo demais, mas principalmente agradecer ao eleitor de Guarapari, que me concedeu 1339 votos. Eu estou 

muito feliz, sou muito grata, grata a Deus por me sustentar, por me fazer resiliente. E dizer para os 16 Vereadores, 

precisamos brigar juntos mais pela população de Guarapari, precisamos levantar a nossa voz, porque há muito 

para fazer e Rodrigo, que já foi um vereador, já sentou aqui, saiu desta Câmara como prefeito, ele vai precisar de 

nós. É um momento de unidade, Tiago é um momento de nos unir e de falar:  Rodrigo, conte conosco!  

E terminando a minha fala, falar para você, Sabrina, você é brutinha, como diz o Oldair, você não desistiu. Tem 

uma palavra bíblica que eu gosto muito, que é lá no livro de Josué, que diz assim: “não ti atemorizes, pois eu, o 

Senhor, estou contigo.”  Às vezes ela me ligava chorando, às vezes a gente fazia vídeo, chamada de vídeo. E é 

isso, dizer que quando nós confiamos em Deus e quando nós colocamos o nosso projeto nas mãos do Senhor. É 

o querer dele que prevaleçe. Do mais desejar a cada um de nós um 2025 abençoado e de muito trabalho, porque 

nós 17 vereadores somos a voz da população de Guarapari. Beijo no coração. 

O SENHOR 2º SECRETÁRIO (OLDAIR ROSSI) - Tainá Coutinho.  

A SENHORA VEREADORA TAÍNA COUTINHO - Boa tarde novamente a todos. Eu costumo dizer que só é 

boa tarde depois que a gente almoça, né? Então vou falar rapidinho para a gente almoçar logo.  

Eu queria novamente agradecer primeiramente a Deus, como eu falei, eu tô aqui para servir a Ele e segundamente, 

gostaria de agradecer ao meu esposo Rubens por toda parceria, por encarar comigo essa jornada louca e por toda 

paciência, pouca, mas existente…[24 ANA] … encarar comigo essa jornada louca e por toda a paciência; pouca, 

mas existente. Queria agradecer, em segundo lugar, a toda a minha família, em especial ao meu avô, Arnaldo, 

conhecido como Nabinho, muitos aqui conhecem. Eu sei que ele deve estar assistindo agora. Ele é um pouco 

teimoso. Mas queria te agradecer, vô, por ser, com certeza, a minha inspiração de estar aqui hoje. Além disso, 

gostaria de cumprimentar a mesa, na pessoa da nossa presidente, Sabrina. E te dizer, Sabrina, perante todos aqui 

e à frente, e como eu falei, né, na frente de todo o grupo, que eu não teria e não tenho nenhum problema em votar 

em você. Eu só realmente preciso e continuei seguindo a minha palavra, os meus princípios e os meus valores. 

Te desejo sucesso à frente da Câmara. E espero, aos dezesseis colegas, que possamos realmente fazer um trabalho 

em conjunto, um trabalho que engrandeça o nosso Poder Legislativo, um trabalho que tenha espaço para todos 

aqui que são representantes do povo de Guarapari. E a todos os eleitores e aos não eleitores também, eu queria 

agradecer a confiança, novamente. Dizer que eu vou estar de portas abertas para recebê-los. Eu sempre uso uma 

frase e vou continuar usando durante todo o meu mandato, que é quem não vive para servir não serve para viver. 

E eu aceitei, na verdade eu decidi encarar esse desafio com a missão de servir, de servir ao povo de Guarapari e 

não aos meus desejos e anseios pessoais. Então, esse discurso está sendo gravado, vocês poderão assistir por 

muito tempo. E eu espero que vocês me cobrem, porque eu estou aqui para ser cobrada, assim como eu vou cobrar 

quando eu precisar cobrar alguém. Então, contem comigo, contem com toda a minha dedicação. E saibam de uma 

coisa, eu sempre falarei aqui por aquele que me colocou, que é o Nosso Senhor Jesus Cristo. Então, espero que 

eu seja luz nessa Casa, que eu seja sal dessa terra e eu estou à disposição de vocês. Muito obrigada pelo carinho.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (VEREADORA ROSANA PINHEIRO) – Vereador Thiago Garrocho. 

O SENHOR VEREADOR THIAGO BATISTA GARROCHO MAXIMINIANO – Bom, boa tarde a todos! Agora 

Thiago Carrocho, né? Antigamente o Thiago do Casal Policial, como muitos me conheceram. De muito tempo 

já, eu vinha fazendo trabalho na área digital, que eu acredito e acreditei muito nisso, assim como vários dos 

senhores também acreditam no potencial daquilo que vocês investem hoje. E cheguei aqui graças à vontade de 

Deus. Eu não conseguiria chegar aqui se não fosse porque Ele quis. Eu acredito que cada um dos senhores que 

estão aqui também estão aqui porque Deus quis. Então nós temos que sempre olhar para o outro que está aqui de 



19 
 

uma forma onde a gente enxerga muito mais do que um ser humano de carne, mas sim com o lado espiritual 

também. Então, hoje, a fala do nosso querido vereador Wendel Lima, falou aqui também do respeito, eu acredito 

que o caminho também é esse. Eu acredito que o caminho é o respeito, principalmente com o nosso próximo que 

está ao nosso lado. Na Polícia Militar, eu servi por quase dez anos. Pedi exoneração porque eu quis sair. E, durante 

esse tempo, às vezes eu tinha alguma desavença, mas eu lembrava: ‘pô, esse cara que tá do meu lado é o que vai 

me salvar’. Não tem jeito. Na hora que vai pegar ali, é ele que vai me salvar. Então eu tenho certeza de que todos 

aqui, nós temos que ter essa responsabilidade, essa integridade, essa honestidade um com o outro. Olhar. Temos 

nossas diferenças, temos nossas opiniões. Mas a gente vai, sim, convergir no melhor para Guarapari. Eu gostaria 

de pedir e parabenizar aqui também a nossa eleita presidente Sabrina Astori. Parabéns para você! Sabe que Deus 

possa te abençoar, te guiar, levar não só você, mas também toda a mesa, num caminho que vai ser o melhor para 

Guarapari. Eu tenho certeza de que vocês vão conduzir isso. E eu gostaria de pedir paciência, principalmente 

conosco que estamos iniciando aqui. Porque quando eu iniciei na polícia, a gente tem um termo chamado recruta 

para aquele que começa dentro ali. E a gente não entende muito bem a disciplina, a hierarquia que tem nos locais, 

os movimentos, todos os trâmites. E, às vezes, uma fala, uma palavra, um gesto, uma risada que o outro faz é 

entendido como, não sei...[25 SAMUEL ] … uma palavra, um gesto, uma risada que o outro faz é entendido 

como, não sei, às vezes deboche, desrespeito, mas não, às vezes é que você ainda não entendeu como é que 

funcionam as coisas. Então, paciência com nós que estamos chegando, temos sim nossas opiniões, temos sim a 

nossa forma de muitas das vezes de se impor, eu acho isso importante, porque um político é isso, é para representar 

grande parte da população. Nós não somos votados apenas para legislar, isso é o ponto principal, mas nós 

representamos uma parte da população de Guarapari. E eu represento essa parte. Então, paciência, respeito e que 

nós possamos fazer o melhor para Guarapari sempre. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) – Lê: Vereador Thiago Magno. 

O SENHOR VEREADOR THIAGO MAGNO - Primeiramente queria saudar aí a todos no plenário, aos nobres 

vereadores presentes, Deputado Zé preto, e agora então empossa a presidente Sabrina Astori. Meu nome é Thiago 

Magno e fico muito feliz de estar recebendo essa posse e esse direito de fala que por muitas vezes vim aqui 

discursar em nome dos Servidores Públicos, a qual eu vou fazer mais quatro anos mais fazendo parte do 

parlamento,  fazer como sindicalista, e deixar um recado agora aos nobres vereadores, a eleição acabou, os ânimos 

precisam ser e esfriados. Quero falar em três pessoas, quatro pessoas especiais o Wendel que deixou essa casa da 

forma que está, Parabéns Wendel! Parabéns, de coração mesmo e acho que na última eleição nós sentamos um 

com o outro, acho que a gente resolveu todas as diferenças! Passado é passado. Quero falar aqui para o meu amigo 

Oldair Rossi e a Kamilla Rocha que vou precisar de vocês, vocês vão ser a minha referência, vou estar 

conversando sempre com vocês, porque eu acho que a gente... ninguém sabe nada, eu estou chegando agora, e eu 

preciso entender com a humildade que eu preciso de vocês para me orientar. Vocês dois são duas pessoas... Falar 

que no processo dessa câmara, do processo da presidência a Kamilla me chamou e eu fui, eu acho que meus 

colegas que estão aí, veio gente de todo lugar vê minha posse, amigos de infância, o pessoal do Adalberto que 

está todo aí, falar com vocês que vocês não teriam nem como duvidar, de qual lado eu estaria na mesa, ao lado 

que primeiro me chamou ao, lado que eu dei a palavra! Eu sempre vou estar dando a minha palavra e cumprindo 

ela até o final. Por isso, eu acho que vocês acreditaram em mim. E foi isso que eu falei com a Kamilla naquele 

momento, foi isso que eu falei com a Sabrina, que não teria problema votar nela desde que a nossa chapa não 

fosse constituída. E eu honrei! E em especial  

Sabrina desejo tudo de bom nesse mandato! E falar quando na casa do Rodrigo eu falei que não estava tendo 

legitimidade quando estava escolhendo o seu nome, nós éramos maioria, você se fez legítima a partir do momento 

que você correu atrás dos votos. E hoje você vai dormir até melhor, porque você vai dormir falando assim, ele 

falou que eu não tinha condições de ganhar sem eles, a não ser que eu corresse atrás dos meus votos. E você foi 

lá e correu! Parabéns. Eu sempre vou te falar a verdade, hoje você vai dormir falando assim, ele realmente falou 

isso na minha cara e hoje você é presidente pelos seus méritos, pelo seu esforço. Então assim, ao Dito que todo 

mundo sabe que nós temos ali um processo na justiça. Dito, eu não mandei jogar lixo em você, todo mundo sabe, 

acho que até você. E em nome de uma Guarapari do jeito que está com 600 milhões de arrecadação, com o salário 

do servidor praticamente não subindo já tem três anos, não vai ser esse vereador que vai te alfinetar, não vai ser 

esse vereador que vai falar mais nada nesse parlamento durante quatro anos. E eu vou provar no dia a dia, eu vim 
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aqui, Deus me colocou aqui e aos nobres colegas aí que estão em todo lugar, eu quero falar para vocês, vocês vão 

ter muito orgulho do vereador que vocês colocaram aqui em cima, porque primeiramente Guarapari acima de 

tudo! Rodrigo Borges precisa de nossa união e é isso que eu tenho para falar! Muito obrigado por tudo. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) – Lê: Vereador Vinicius Lino. 

O SENHOR VEREADOR VINICIUS LINO - No novamente eu quero aqui agradecer a Deus, senhora 

Presidente… [26 RUTH ] … agradecer a Deus, senhora Presidente, Presidente pode recompor meu tempo, por 

favor! 

 A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACH ASTORI) – Claro! Zera o tempo do vereador, por favor! 

O SENHOR VEREADOR VINICIUS LINO – Obrigado! Tiver incomodado pode sair! 

Oh, presidente fui interrompido ali! 

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACH ASTORI) – Vereador pode seguir sua fala! 

O SENHOR VEREADOR VINICIUS LINO – Obrigado! Obrigado aos vereadores por estarem me ouvindo! 

Quero parabenizar a sua eleição Sabrina, embora não tenha votado em você, nós né, no caso não votamos! Você 

sabe o motivo que nós conversamos com você, entendeu? Uma escolha pessoal, partidária da minha parte, e talvez 

do Garrocho, e você respeitou, em nenhum momento você desrespeitou isso, e eu espero que você como 

presidente possa manter isso, respeitando as diferenças as posições partidárias, diferente do que algumas pessoas 

falaram aqui, entendeu? Que a gente possa ter respeito nessa Casa, fomos vereadores eleitos por partidos 

diferentes, ideologias diferentes, e eu espero que a gente possa ter a nossa liberdade de exercer o nosso mandato! 

Eu acho que você dos vereadores, não estou falando, não vou falar de todos, mas assim, você teve um acolhimento 

conosco naquele primeiro momento aqui na Câmara, a gente agradece a você, tá bom?! E que nós possamos 

exercer um mandato independente, fazendo com que essa Câmara de vereadores evolua no debate, que possa ser 

uma um legislativo cada vez mais forte, trazendo ideias de fora né que deram certos, porque não copiar aquilo 

que está dando certo lá fora, e que possa haver o respeito! Em nenhum momento Dito, em nenhum 

momento eu te desrespeitei, eu só não gostei da musiquinha ali que você entendeu? É  só a questão de respeito 

mesmo, entendeu, da forma... quando eu me sentir desrespeitado, eu vou falar na sua cara, entendeu? Mas, não! 

Eu te respeito! Eu te respeito! É só para falar, mas não vamos entrar nessa discussão, não! Eu só estou falando 

isso aqui, o Wendel da mesma forma, no momento ali eu nem com você eu estava falando ali, mas eu entendi a 

sua fala de defesa do Dito que vocês são amigos... sim... não, eu respeito! Entendeu? Eu te entendo! E aí, assim, 

eu só espero que possa ser respeitado, e falas de falar que vai usar o conselho de ética, o código de ética, eu acho 

que assim, isso aí, tem que combater a corrupção com aquilo que tiver errado, entendeu, aqui nesse parlamento! 

Eu tenho certeza que aqui não vai ter isso! Entendeu?! Nós vamos fazer história junto com o Prefeito Rodrigo 

Borges, e esquecer as diferenças, a eleição acabou, entendeu, um processo que começou e terminou, como acho 

que a Rosana falou, vocês têm uma proximidade, porque foram vereadores juntos, e isso aí a gente respeita, da 

mesma forma que a gente foi vereador da primeira vez agora, e estamos juntos! Entendeu?! E isso não impede 

em nenhum momento de eu conversar com a Kamilla e com outros pares mais aqui da Casa! Então assim, eu 

queria pedir isso, respeito, e que a gente possa exercer o nosso mandato independente, e pedir que presidente, que 

se fosse possível no Regimento Interno que fala sobre a questão da representatividade partidária das comissões, 

mas não há nenhuma obrigação, se nós pudéssemos mais à frente compor comissões, porque o PL tem duas 

cadeiras aqui na Casa, o PRD tem duas cadeiras, e se a gente pudesse compor algumas comissões seria importante, 

mas a gente acredita que é o entendimento de cada um, é uma nova eleição de comissão que deve ser feita depois! 

Mas quero agradecer a Deus, a minha esposa a Ingrid, a Eloíza, a Isabele que estiveram comigo nesse processo, 

minha família, aos meus amigos que acreditaram em mim que estão aqui presente a Bruna, o Felipe e o Cláudio, 

obrigado por vocês acreditarem nesse projeto, e eu espero estarmos juntos nesse novo momento que nós vamos 

viver que é mudar Guarapari, e ajudando nosso Prefeito Rodrigo Borges! Obrigado Deus, pátria família e 

liberdade! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) Lê: Vereador Wendel Lima. 

O SENHOR VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA - Senhora presidente; senhoras e senhores vereadores! 

Eu nem ia mais usar essa tribuna no dia de hoje, porque eu acho que eu já falei um pouquinho demais na hora da 

votação, mas como todos os pares retornaram à tribuna, eu também me vi na necessidade de retornar! A palavra 

quando eu discursei anteriormente, falei que a palavra de ordem e respeito, e é respeito mesmo! Tá porque cada 
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um tem sua história, cada um tem a sua fórmula de eleição, cada um tem sua ideologia, tá?! Então nós precisamos 

respeitar isso! Nós não podemos usar o nosso mandato para perseguir colegas, para intimidar colegas...[27 

KELEN ] … Nós não podemos usar o nosso mandato para perseguir colegas, para intimidar colegas com a sua 

equipe de trabalho, não podemos isso! Cada um aqui tem que desenvolver sua tarefa com respeito, usar essa 

tribuna da forma que quiser, dentro do respeito, e apresentar suas propostas da mesma forma, dentro do respeito.  

Quero agradecer muito... o ano de 2024, Zé, nós tivemos... eu fui pré-candidato a prefeito de janeiro até véspera, 

praticamente, das convenções e Kamila disse aqui que eu sou muito verdadeiro, e eu sempre disse aos meus 

correligionários que eu não ia pagar pra vê! E eu acompanhei todo o processo eleitoral por pesquisa, e quando eu 

deixei aquele processo eleitoral eu tinha, consumo interno, 14.5% nas pesquisas. Mas eu tinha o rótulo do Edson 

nas minhas costas. Ninguém rotulava o Emanuel como candidato do Edson, e sim, estavam atrelando a minha 

pessoa, inclusive o Zé fazia esse discurso e o Rodrigo fazia esse discurso aonde iam na cidade! E aí eu tomei essa 

decisão de apoiar o Zé Preto. Quero agradecer porquê do dia 18 de setembro até a hora da urna, você me deu a 

chance, a oportunidade de estar ao seu lado, organizando, ajudando, te incentivando, te apoiando, ajudando os 

seus correligionários, fazendo toda essa dinâmica. Eu quero te agradecer por isso, tá? Eu acho que foi um 

aprendizado pra ambos.  

A Sabrina Astori, mais uma vez, eu quero agradecer muito por esse momento. Volto a dizer, nós poderíamos aqui 

hoje estar em chapa única. Seria uma dinâmica muito bacana. Respeitando as divergências de ideias, mas nós 

poderíamos estar em um parlamento hoje com chapa única e cada um construir a sua história. Mas optaram em 

fazer três grupos, e tinham um maestro... Senhora presidente, você me autoriza o tempo necessário? 

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACK ASTORI) – Concedo vereador.  

O SENHOR VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA- Três grupos e foi contado histórias diferentes para 

esses três grupos! Então, esses três grupos eles também se comunicam, como eu disse anteriormente. Infelizmente, 

chegou a essa situação de ter colegas que foi O Grupo dos Novatos, mas ninguém está rejeitando o grupo de 

novatos! Leandro Inácio é testemunha disso! O próprio Vinícius Lino é testemunha disso! Porque quando nós 

tentamos o tempo todo aproximações, nós não rejeitamos ninguém! Isso é importante frisar. E nós tínhamos uma 

convicção, nós seis, eu vou inserir Luciano nisso também, que muitos dos seis, que era um grupo de seis, grupo 

de cinco e outro grupo de seis, tinha convicção que o grupo era mais importante! Mas tinha fórmulas nos outros 

dois grupos que nos traziam uma convicção de que, por essas fórmulas que cada grupo tinha e que nós tínhamos 

identificado, o trunfo estava na mão do nosso grupo. Ninguém é Duda Mendonça aqui, ninguém é João Santana, 

que são dois marqueteiros de ponta, eram, o João é vivo e o Duda faleceu. Tá aqui, posto! Ninguém estava 

mentalizando o impossível ou se aprimorando daquilo que não era real! Está aqui a prova dos 9...[28 

CLAUDICEIA]… Está aqui a prova dos 9, prova dos 10. Então política é isso, Vinícius, às vezes é uma 

brincadeira ou outra, a gente interpreta errado. Foi o que o Garrocho falou aqui, tá? E naquele momento ali eu 

estava pedindo para o Dito parar e você me abordou de uma forma que eu não gostei. É um direito meu de não 

gostar. Então assim eu quero dizer que eu estou de coração aberto, estarei ali ao lado de Sabrina. Eu não sou o 

mentor de Sabrina, eu fui um voto de Sabrina. Sabrina vai construir a história dela, Sabrina vai criar as relações 

dela, Sabrina vai conduzir a Casa dela. O que eu desejo para Sabrina, com muita modéstia, é que ela faça melhor 

que eu porque para essa Casa chegar a esse nível que hoje está, eu trabalhei muito, eu trabalhei muito para entregar 

essa estrutura que nós estamos encontrando na 20ª Legislatura. E é isso que eu quero dizer a vocês, agradecer a 

cada um, agradecer aos correligionários, não só os meus, mas também de todos os outros vereadores, porque a 

gente tem uma relação amistosa. Nós estamos diariamente nos corredores, as equipes se ajudam. Isso é muito 

importante! Quanto ao prefeito Rodrigo Borges, não sei ser oposição, mas se ele quiser, estou à disposição 

também para ser oposição. Aprendo, faço um intensivão e a gente aprende a ser. Mas estou de coração aberto, 

quero ajudar a cidade. Paguei um preço alto por ter ajudado o Edson, preço alto ao cubo em todos os aspectos, 

desde os rótulos políticos aos rótulos mentirosos pessoais. Tudo isso eu sofri durante uma história de 13 anos de 

aliança política. Mas eu não me importo, porque o que me importa é a minha verdade com as pessoas que gostam 

de mim e que admiram o meu trabalho. Em 2016, foram 1736 votos, em 2020, foram 1203, quando falavam que 

eu não ganhava nem para administrar, três  cômodos, porque se eu falar síndico de prédio, hoje é, eu não vou falar 

isso porque não cabe. E quando falavam que o Edson era o meu verdadeiro padrinho político, que colocava as 

diretoras de escola para votar em mim, que eu tinha 120 cargos na prefeitura, que eu tinha não sei quantos 
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coordenadores, que eu não podia mais a uma pessoa apoiada por mim, à presidência da casa, era para sustentar 

os meus cargos. Blefe dos mais desnecessários possíveis. Com 2 anos de rompimento com Edson eu retorno a 

esta Casa com 1561 votos. Então assim, coração, alma lavada, coração aberto, uma nova história para ajudar o 

legislativo a se fortalecer cada dia mais, ajudar o prefeito Rodrigo, se assim ele quiser. Estou de coração aberto 

também. Volto a dizer, se ele não quiser, intensivão para ser oposição, porque eu tenho que aprender ser oposição 

porque eu não sei. E a Sabrina Astori minha gratidão, à família Astori por ter me permitido estar inserido no 

processo e conte comigo. Não serei um Edson para Antônio Gotardo, não serei. Um abraço a todos. Feliz Ano 

Novo, que seja um 2025 próspero.  

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (ROSANA PINHEIRO) - Presidente, terminada a fala dos senhores Vereadores.  

A SENHORA PRESIDENTE (SABRINA BUBACK ASTORI) – Encerrada a fala dos vereadores, antes de me 

manifestar nas considerações finais, gostaria só de ressaltar à importância dos vereadores assinarem as duas Atas 

a de Sessão de Posse e a Sessão da Mesa Diretora. Não vamos sair sem assinar. E finaliza a sessão.  

Antes de antes de encerrar a nossa sessão, eu queria agradecer…[29 ANA ] … encerrar a nossa sessão, eu queria 

aqui agradecer também, agradecer de modo especial a todas as pessoas que ficaram comigo do meu lado. Mas eu 

não poderia encerrar essa sessão sem citar o nome do meu esposo, Bhrenner. Que por muitas e muitas vezes, ele 

que me acompanhava em diversas reuniões, chegava cedo. Saímos cedo de casa, chegávamos tarde. Saímos cedo, 

chegávamos tarde. No único dia, o único dia, vereadores, que eu achei assim, não vai dar, ele olhou para mim e 

falou assim: “vai dar! Não desista, levanta a cabeça que vai dar”. E deu, amor! E deu! Muito obrigada por você 

não me fazer desistir. Porque do mesmo jeito que vocês têm as mulheres fortes por trás de vocês, nós, vereadoras, 

temos homens fortes por trás de nós, nos mantendo firmes e de pé. Então, Bhrenner, eu encerro essa sessão aqui 

agradecendo a você por ter me sustentado na eleição, por ter me sustentado na eleição da mesa diretora e por ser 

meu companheiro quando eu não era nada, quando eu era uma funcionária de fábrica e, agora, está do meu lado 

enquanto presidente da Câmara. Te amo! Muito obrigada! Não havendo mais nada a tratar, declaro encerrada a 

sessão. 

(A Sessão é encerrada às 15 horas e 22 minutos). 
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